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Cologno Monzese
I carabinieri del NOE hanno 
sequestrato 13 tonnellate di 
insetticidi. Due i denunciati

San Donato Milanese
Il direttivo del Parco Agricolo Sud 
Milano esprime parere negativo 
sull’ipotesi del nuovo stadio del Milan

Martesana
Proseguono le biciclettate 
proposte da Ecomuseo nei luoghi  
che hanno legami con Manzoni

Altri 
comuni
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Self Service h 6-21
Manuale e automatico

Laboratorio: 
Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi 

Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 
www.falegnameriaciemme.it

Laboratorio: Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi - Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 - www.falegnameriaciemme.it - ciemme@falegnameriaciemme.it

Amiamo il legno e lo lavoriamo per realizzare serramenti e infissi unici e di qualità

Produzione di serramenti in legno e legno/alluminio, persiane, porte interne, porte blindate e zanzariere

 cernusco 
Ora PizzAut diventa 

anche aula scolastica
pag. 9

 segrAte 
48 nuove videocamere 
al Villaggio Ambrosiano
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 peschierA 
Ottobre letterario 

in biblioteca 
con 14 scrittori 
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Comuni e prefetto, una firma 
per la legalità e la trasparenza
IComuni di Città metropolitana hanno 

sottoscritto l’accordo per la legalità, 
promosso dalla rete Libera, rinnovan-
do e ampliando quello già firmato nel 

2016. E tra questi, naturalmente, anche Cer-
nusco sul Naviglio, Peschiera Borromeo, 
Pioltello e Segrate. 
La cerimonia si è svolta a Palazzo Isimbar-
di, in occasione della Giornata della Traspa-
renza della Città metropolitana, alla presen-
za del prefetto Renato Saccone, di don 
Ciotti, presidente di Libera, di Nando Dalla 
Chiesa, direttore dell’Osservatorio sulla cri-
minalità organizzata, e di numerose altre 
figure istituzionali. A fare da “padrone di 

operato il valore imprescindibile della tra-
sparenza. Il segnale che vogliamo lanciare 
a tutti è molto importante: Pioltello è contro 
tutte le mafie». A farle eco è Stefania Acco-

casa” è stato il sindaco di Milano Giuseppe 
Sala, che ha ringraziato tutti i presenti e ri-
badito l’importanza di questo impegno che 
vede tutte le amministrazioni meneghine 
fare fronte comune.
«Una giornata molto importante che mette 
al centro dell’azione amministrativa la lega-
lità e la trasparenza» ha commentato la sin-
daca di Pioltello Ivonne Cosciotti «temi su 
cui non possiamo e non dobbiamo mai ab-
bassare la guardia. La firma di questo pro-
tocollo rinnova il nostro impegno come 
istituzioni a perseguire la strada della lega-
lità in ogni circostanza e soprattutto a testi-
moniare con il nostro esempio e il nostro 

PAgAMenti irregOlAri

Azienda peschierese 
risarcirà 10 camionisti 
con 700mila euro
Risarcimento record per dieci 
camionisti che hanno fatto causa a 
un’azienda con sede a Peschiera, che 
a sua volta operava in appalto per 
un’altra società. Per loro oltre 
700mila euro da dividersi. Il motivo? 
Per 7 anni hanno lavorato anche 12 
ore al giorno senza ricevere gli scatti 
di anzianità e altre indennità come le 
trasferte, vedendosi anche 
addebitate trattenute non dovute. Da 
qui la decisione di fare causa. La 
sentenza favorevole, anche grazie 
alla testimonianza di alcuni loro 
colleghi, era stata emessa lo scorso 
aprile. Tuttavia il risarcimento non è 
mai stato effettuato e per questo 
motivo i camionisti si sono 
nuovamente rivolti al tribunale. E, 
nei giorni scorsi, la giudice Maria 
Rosaria Bernasconi, della sezione 
Esecuzioni Mobiliari, ha ordinato 
alla banca depositaria di un conto 
corrente dell’azienda di dare il via ai 
pagamenti.

L’accordo, sottoscritto a Palazzo Isimbardi, va a rinnovare e ad ampliare quello redatto nel 2016

Casa dell’acqua ma solo per i pioltellesi
Per evitare sprechi, da ottobre la struttura di Seggiano 
fornirà l’acqua gassata solamente ai residenti e per un 
massimo di 12 litri alla settimana
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sa, vicesindaco di Peschiera: «Il nostro im-
pegno, volto al contrasto della criminalità 
organizzata e della corruzione attraverso la 
collaborazione tra diverse istituzioni, asso-
ciazioni e iniziative sul tema, continua». Il 
primo cittadino di Cernusco, Ermanno Zac-
chetti, ha invece sottolineato: «Fare rete è 
fondamentale per garantire una legalità de-
mocratica, per consegnare un sentimento di 
fiducia tra istituzioni e tra istituzioni e citta-
dini, in un rapporto bilaterale reciproco». A 
chiudere il sindaco Paolo Micheli: «Rinno-
vare questo accordo è fondamentale. Non 
dobbiamo mai abbassare la guardia ed es-
sere tutti uniti ci rende più forti».

Cernusco, Villa Alari sempre più aperta 
L’amministrazione comunale e il Fai hanno raggiunto un 
accordo con l’obiettivo di renderla visitabile non 
solamente durante le Giornate Europee del Patrimonio
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 pioltello 
Comune e Plastic Free 

insieme contro 
l’abbandono dei rifiuti
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 cernusco 
inaugurate le targhe 
dedicate alle origini 
dei palazzi storici
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È stata una giornata di sport, di festa, ma soprattutto di inclusione. Domenica all’Idroscalo si è svolta la Superheroes Run, 
maratona che ha visto la presenza dei Ragazzi di Robin come protagonisti. Il ricavato della vendita delle canottiere ufficiali 
della manifestazione, infatti, andrà a finanziare le varie attività dell’associazione segratese. All’evento hanno risposto tanti 
atleti, ma anche runner amatoriali, famiglie e persone con disabilità relazionale, fisica e sensoriale. 

RobIn, unA veRA gIoRnAtA DA SupeReRoI



VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di Milano San Felice vendiamo 

un bilocale di 60 mq al quarto ed ultimo piano 
di una palazzina in Prima Strada con ascensore.

L’appartamento si presenta ristrutturato con un’ottima 
divisione degli spazi: dal luminoso soggiorno si accede 

all’angolo cucina e ad un corridoio dove troviamo un ampio 
ripostiglio ed un bagno completamente ristrutturato.

Nella camera da letto molto grande invece 
è presente anche una cabina armadio. 

È dotato di infissi nuovi e zanzariere oltre 
a due ripostigli. Completa l’immobile il solaio.

Rif.: MR8643 
Certificazione Energetica G - 213,25 

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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Via San Carlo, 6  - Segrate (MI) - tel. 02.2133678
info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com

Un’interrogazione urgente aven-
te ad oggetto l’affidamento e 
la gestione della ciclostazione 
di via Caravaggio, definendo-

la l’emblema della cattiva gestione del 
bene comune da parte di questa ammini-
strazione.  A protocollarla sono state Le-
ga, FdI e Forza Italia. «Nel gennaio 2021 
avevo presentato un’interrogazione con 
lo stesso oggetto» spiega il consigliere di 
Forza Italia Mauro Gocilli «con l’obiet-
tivo di spronare l’amministrazione nell’at-
tivarsi con urgenza a sistemare l’immo-
bile con gravi difetti di costruzione e 
definire al più presto un gestore idoneo 
per fornire servizi consoni all’area, così 
da renderla più sicura. Ebbene dopo oltre 
30 mesi dalla sua inaugurazione, non 
abbiamo risolto il problema». Motivo per 

cui le forze di minoranza sono tornate 
alla carica. «La zona della stazione è la-
sciata al degrado e i furti sono all’ordine 
del giorno» continua Gocilli. «Sono pre-
senti telecamere nel parcheggio adiacen-
te ma purtroppo non sono un deterrente 
efficace visto che avvengono furti e dan-
neggiamenti ad auto e bici, ma anche 
aggressioni. Far vivere l’area attraverso 
l’attività di una ciclostazione è importan-
te oltre che per dare un servizio pubblico 
anche per renderla più sicura. Ad oggi il 
progetto ciclostazione voluto dalla giun-
ta Micheli è naufragato, i precedenti ge-
stori hanno mantenuto l’attività sperimen-
tale funzionante per pochi mesi e poi 
sono scappati. Tutto questo è sintomo di 
mancanza di una strategia pubblica. E il 
tempo passa». Nell’interrogazione si chie-

de: se si è provveduto a sanare la struttu-
ra a seguito degli evidenti problemi strut-
turali; un aggiornamento in merito alla 
situazione tra l’amministrazione e la 
Società Europa Risorse oppure alla su-
bentrante Redo Sgr.; un aggiornamento 
sulla situazione tra l’amministrazione e 
la Gasolio Cicli che ha gestito per un 
certo periodo l’immobile; per quale mo-
tivo un bene della comunità non sia atti-
vo, anzi si presenti in stato di abbandono; 
per quale motivo sui siti realizzati per 
conto del Comune di Segrate vengano 
pubblicate delle notizie non veritiere; se 
l’amministrazione non ritenga che la pre-
senza di attività e/o persone, legate a un 
progetto concreto presso la ciclostazione, 
possa essere un utile presidio per la sicu-
rezza dell’area.

Ciclostazione abbandonata
L’opposizione chiede spiegazioni 

L’INTERROGAZIONE

Chiesti lumi 
sulla 38 e 73
Le modifiche del trasporto 
pubblico effettuate da 
Atm lo scorso luglio, 
arrivano sui banchi 
del consiglio comunale. 
Lega, FdI e Forza Italia 
hanno infatti presentato 
un’interrogazione avente 
a oggetto la soppressione 
delle linee 38 e 73. Nel 
documento viene chiesto 
all’amministrazione 
comunale cosa abbia 
fatto per evitare la loro 
cancellazione e per 
soddisfare la richiesta dei 
cittadini esplicitata in una 
petizione che ha raccolto 
oltre 1.500 firme. Inoltre 
si domanda quale sarà 
l’impatto per Segrate 
sui costi del trasporto 
pubblico locale a causa di 
queste soppressioni.

L’INCONTRO

Essere volontari 
alla Misercordia
Lunedì nella sede di via 
degli Alpini, i responsabili 
della Misericordia hanno 
tenuto un incontro con dei 
nuovi potenziali volontari. 
Una quindicina le persone 
che si sono presentate e 
a cui sono state fornite 
una serie di indicazioni 
sull’associazione, sui 
compiti che vengono portati 
avanti e su cosa significa 
diventare volontari della 
Misericordia. Al termine 
della riunione i segratesi 
che hanno partecipato 
hanno confermato che 
faranno le loro riflessioni e 
daranno quanto prima una 
risposta.

Pubblico ringraziamento della Regione 
per il coordinatore delle tute gialle Brognoli
A maggio si era recato in 
Emilia Romagna per prestare 
il suo aiuto alle popolazioni 
alluvionate. E nei giorni 
scorsi Nunzio Brognoli, 
coordinatore cittadino della 
protezione civile, ha ricevuto 
un pubblico ringraziamento 
da parte dei vertici di 
Regione Lombardia. Ad 
accompagnarlo al Pirellone, in 
rappresentanza di tutta 
Segrate, c’era l’assessore 
all’Ambiente Alessandro 
Pignataro. Ancora una volta il 
gruppo comunale delle tute 
gialle si è distinto per il suo 
impegno e la sua 
professionalità, sempre 
pronto a portare un aiuto 
concreto dove c’è bisogno.

IN BIBLIOTECA ARRIVANO LE VOCI DELLE DONNE
Il centro civico Verdi si 
tinge non solo di rosa, ma di 
tutti i colori dell’arcobaleno 
grazie a “Le voci delle 
Donne”, il ciclo di tre 
incontri organizzato dalla 
biblioteca e dall’associazione 
DcomeDonna per ricordare 
alcune figure femminili che 
hanno lasciato un segno nella 
nostra società. Dopo che ieri 
sera, giovedì 28 settembre, si 
è tornati indietro nel tempo 

con “La strega di Triora” 
di Antonella Forte, giovedì 
5 ottobre, alle 18.30, sarà la 
volta di Salvatore Giannella 
e Gaetano Gramaglia. I due 
autori presenteranno il loro 
libro “Le vie delle donne” 
che, raccogliendo le vicende 
di un’italiana per regione, 
vuole essere un messaggio per 
intitolare più luoghi pubblici 
al genere femminile. 
Venerdì 13 ottobre alle 

21, infine, sarà possibile 
conoscere le storie di alcune 
grandi meneghine grazie 
a “Milano è. Libro Rosa”, 
un’antologia di racconti a 
cura di Fiorenza Pistocchi e 
di Gian Luca Margheriti, che 
saranno accompagnati da 
alcuni degli autori che 
hanno collaborato con loro 
e dalla musicista Simonetta 
Heger.

Chiara Fasoli

A Milano 2 il metodo montessoriano 
pronto ad arrivare anche all’asilo nido

Dopo l’esperienza montessoriana 
nella scuola dell’infanzia di Mi-

lano 2 datata 2017, e dopo che nel 
2020 si è aperta anche una sezione 
nelle elementari, ora è la volta di due 
sezioni primavera da 20 posti ciascuna. 
Saranno pronte per l’anno scolastico 
2024/25 e proprio in questi giorni si 
stanno effettuando i lavori per preparar-
le, in un’ala della scuola dell’infanzia. 
Da sottolineare che stiamo parlando 
di scuola pubblica, progetto portato 
avanti grazie alla collaborazione con 

l’istituto Sabin. L’opera è stata resa 
possibile grazie a 600mila euro arrivati 
dal Pnrr. L’amministrazione comunale 
però è intenzionata a fare un investi-
mento per creare all’esterno un giardino 
esperienziale. «L‘esperienza montes-
soriana di questi sei anni è stata molto 
apprezzata» ha commentato il sindaco 
Paolo Micheli. «Sicuramente unica nel 
panorama milanese, se pensiamo che 
chi sceglie questo metodo può trovare 
continuità dalla materna alle elementari 
e tra poco anche dal nido».
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Vent’anni di inFolio. Eb-
bene sì, la nostra testa-
ta ha raggiunto un com-
pleanno davvero 

prestigioso. E per festeggiare un 
traguardo del genere è stata orga-
nizzata una serata presso l’Enjoy 
Center (a cui va il nostro ringra-
ziamento per averci ospitato) che 
si è tenuta lo scorso venerdì, 15 
settembre. Un’iniziativa in pieno 
stile inFolio, niente fuochi d’arti-
ficio, torte a tre piani, concerti dal 
vivo. Semplicemente un brindisi, 
circondati da chi a questa realtà 
editoriale è stato vicino per un 
motivo o per un altro. A partire 
dagli sponsor storici, quelli della 
prima ora per intenderci, prose-
guendo con quelli che si sono ag-
giunti in corsa e non hanno più 
voluto lasciarci, andando avanti 
con tutte quelle persone che sono 
passate in redazione e hanno por-
tato il loro contributo, chiudendo 
con una delegazione delle quattro 
amministrazioni comunali, invita-
te anche in rappresentanza di quel-
le che in questo quinto di secolo 
le hanno precedute e con cui ci 
siamo sempre confrontati, in ma-
niera corretta anche se a volte in 
disaccordo.
Qualche parola di rito, pronuncia-
ta da Paola Scaglia, l’inevitabile 
ricordo di Fabrizio Scaglia, idea-
tore del progetto, scomparso trop-

po presto ma sempre nel cuore di 
tutti coloro che l’hanno conosciu-
to e hanno potuto apprezzarlo, sia 
come professionista che come 
uomo, e qualche foto ricordo per-
ché quelle ci vogliono sempre.
Vent’anni, dicevamo. Una caval-
cata incredibile, un’avventura 
emozionante, piena di gioie e sod-
disfazioni, ma anche tante insidie 
che hanno messo a dura prova la 
società Ediesse, padrona della te-
stata, non ultima la pandemia co-
vid che ci ha fatto rivedere l’as-

setto di inFolio, passato da 
settimanale a quindicinale, ma che 
ha visto sviluppare in maniera più 
consistente il nostro sito e i nostri 
social. La domanda più frequente 
che c’è stata posta in queste ultime 
settimane è stata: “Adesso altri 
vent’anni?”. Intanto brindiamo al 
presente. Domani è un altro giorno.
Una cosa però la possiamo promet-
tere: lavoreremo sempre con gran-
de serietà, passione, e amore. 
... Cin Cin a tutti.

La redazione

L ’ i n c h i e s t a

Prestigioso traguardo per la nostra testata
Vent’anni di informazione, vicini alla gente

All’Enjoy una 
festa sobria per 

ringraziare chi ci ha 
sempre stimato

www.gliambulantidifortedeimarmi.it
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Il servizio 
trasporti deve 

essere pubblico

 Papillon 

Segrate ha rivisto le 
tratte e gli orari dei ser-
vizi pubblici? Non mi 
riferisco solo alla linea 
73, ma all’intero impian-
to dei trasporti pubblici. 
Compito tra i più impor-
tanti delle amministra-
zioni comunali è offrire i 
servizi necessari ai cit-
tadini, istituiti per loro e 
non per creare sviluppo 
alle aziende e neanche 
per assumere personale, 
anch’esso al servizio 
pubblico. È profonda-
mente sbagliato promuo-
vere una linea di traspor-
to pubblico considerando 
esclusivamente il nume-
ro degli utenti. In questo 
modo si rinnega il vero 
scopo sociale che è quel-
lo di offrire ai cittadini 
delle opportunità per 
raggiungere i posti di la-
voro, di studio o del tem-
po libero. Il mero calcolo 
dell’utenza serve per 
ripianare i bilanci e non 
deve essere l’esclusivo 
motivo per istituire o no 
una linea. Lo dico con 
chiarezza sia ad Atm che 
agli amministratori co-
munali: il servizio è fina-
lizzato agli utenti non a 
calcoli d’azienda.

Benito Alberto Ruiu

48 nuove telecamere e l’obiettivo 
di potenziare la caserma dei CC
Al Villaggio Ambrosiano e al Quar-

tiere dei Mulini hanno preso il via 
a inizio settimana i lavori di instal-
lazione di 48 nuove telecamere. Si 

tratta di un’iniziativa che rientra nel progetto 
di ampliamento della rete di videosorveglian-
za realizzato dalla polizia locale. Questi di-
spositivi si vanno ad aggiungere ai 280 già in 
funzione su tutto il territorio a presidio dei 
varchi, dei parchi, delle zone pedonali, delle 
strade e delle aree più sensibili. «Si tratta del 
proseguimento di un piano per la sicurezza 
che in questi anni abbiamo realizzato e finan-
ziato con risorse comunali e partecipando a 

numerosi bandi regionali e nazionali» ha com-
mentato il sindaco Paolo Micheli. «Natural-
mente il controllo del territorio non passa 
solo attraverso gli occhi delle telecamere, ma 
anche dal pattugliamento delle nostre strade, 
possibile e sempre più efficace grazie alla 
stretta e proficua collaborazione che abbiamo 
con i carabinieri». 
Proprio in quest’ottica, nei giorni scorsi il 
primo cittadino e l’assessore alla polizia lo-
cale Livia Achilli hanno incontrato il coman-
dante del gruppo carabinieri Milano Agostino 
Scala, il comandante della compagnia di San 
Donato Milanese Paolo Zupi e il comandante 

della stazione segratese Andrea Reverdito. Il 
motivo di questa riunione è stata la richiesta 
di potenziare la caserma cittadina.
«Ai vertici territoriali dell’Arma abbiamo 
ribadito questa necessità» ha spiegato Miche-
li. «Da parte nostra siamo pronti a mettere a 
disposizione l’edificio della vecchia caserma 
che verrebbe ristrutturata, per favorire questo 
intervento. Segrate è nel pieno di uno svilup-
po territoriale che porterà la metropolitana, la 
stazione di Porta Est e il Centro Westfield. Un 
servizio di controllo ancora più capillare e 
presente sarà indispensabile e per questo è 
necessaria la collaborazione di tutti».

Torna l’asta delle biciclette recuperate 
e sistemate dalla Ciclofficina di Fiab

Domani, sabato 30 settembre, 
alle 15, torna l’asta delle bi-

ciclette recuperate e ripristinate 
dalla Ciclofficina di Fiab Segra-
teCiclabile. L’appuntamento è 
presso la Ciclofficina del Parco 
Europa, in via degli Alpini 34. 
Inizialmente sarà possibile pro-
vare le biciclette disponibili, 
mezz’ora dopo invece inizierà 
l’asta vera e propria. Come nel-
le precedenti edizioni, sarà dato 

anche ai privati uno spazio per 
vendere le loro bici usate previa 
la compilazione di un apposito 
modulo anti ricettazione. Per chi 
volesse conoscere le condizioni 
di partecipazione si deve scrivere 
una mail a fiab.segrateciclabile@
gmail.com. 
Per ragioni organizzative durante 
la giornata non sarà possibile ef-
fettuare alcuna modifica alle bici-
clette che saranno messe all’asta.

La parola SUCCESSIONE rievoca un brutto momento 
della nostra vita, in quanto ci costringe ad affrontare 

una pratica burocratica da eseguire quando un nostro caro 
passa a miglior vita.
Consiste in una serie di adempimenti al fine del trasferi-
mento delle attività e passività agli eredi sia per legge che 
testamentari.
Il termine per la presentazione è di un anno dalla data del 
decesso, per non incorrere in sanzioni.
La SUCCESSIONE può essere legittima e testamentaria. 
Nel caso di successione testamentaria, si è in presenza di 
un TESTAMENTO che in seguito a pubblicazione, viene 
inserito in successione.
Potrebbero esserci dei motivi che spingono uno o più eredi 
a non accettare l’eredità, attraverso l’atto di RINUNCIA.
I documenti necessari:

 Certificato di morte del De Cuius, o autocertificazione  
 ai sensi degli artt. 46 e 47, D.P.R. n. 445/2000

 Certificato di ultima residenza o autocertificazione ai  
 sensi degli artt. 46 e 47, D.P.R. n. 445/2000

 Dichiarazione sostitutiva dell’atto di notorietà rilascita  
 dall’erede che presenta la dichiarazione in cui sono 
 indicate gli estremi dell’atto di morte, gli eredi, il tipo  
 di Successione (legittima o testamentaria) ed il regime  
 patrimoniale dei coniugi

 Visure catastali dei beni immobili
 Certificati degli istituti di credito
 Copia documenti di riconoscimento del de-cuius e   

 degli eredi
 Copia del testamento autenticata dal notaio (in caso  

 di Successione testamentaria) eventuale atto di   
 rinuncia all’eredità (art.519 C.C.)

 Dichiarazione dell’Istituto di Credito per conti correnti  
 bancari se esistenti nell’asse ereditario

SAN FELICE CENTRO SERVIZI, basandosi sulla pluriennale 
esperienza maturata, grazie alla professionalità del proprio 
team, sarà lieto di accogliervi al fine di darvi assistenza e 
supporto.

Piazza Centro Commerciale, 43  - Tel. 02 99 72 52 82 - WhatsApp 329 38 22 881
SAN FELICE - SEGRATE (MI) curaitalia@studiotributarioscurria.com

 I nostrI serVIZI 

caF
730 - UNICO PERSONE 

FISICHE - SEE - 770 - RED
INV CIV - IMU - TASI - 

REDDITO DI CITTADINANZA

Patronato
PENSIONI - INVALIDITà

PERMESSI 104
DISOCCUPAZIONE

DIMISSIONI - BONUS VARI
PROIEZIONI PENSIONI

tutela al 
consumatore

ESAMINA TARIFFE 
BOLLETTE

COMPARAZIONE GESTORI
VOLTURE BOLLETTE

SUBENTRI
FORNITURE LUCE GAS

PAGAMENTO BOLLETTINI
FINANZIAMENTI
ASSICURAZIONI

contaBIlItà
APERTURA PART. IVA
FORFETTARI - ONLUS
SOCIETA’ DI CAPITALI
CALCOLO R. OPEROSO
IMU - TARI - INVIO F24

FATT. ELETTRONICA
RICHIESTA DURC

LA SUCCESSIONE

san FelIce centro serVIZI
martedì e gIoVedì dalle ore 15:30 alle ore 18:00

 mercoledì e Venerdì dalle ore 09:30 alle ore 13:00  

Piazza Centro Commerciale, 43  - Tel. 02 99 72 52 82
WhatsApp 329 38 22 881

SAN FELICE - SEGRATE (MI) curaitalia@studiotributarioscurria.com

Principio di incendio 
La gente scende in strada

Incendio prontamente domato la scorsa settimana in via Foscolo. A 
prendere fuoco qualcosa nelle cantine, ma il fumo salendo in cielo si è 
infilato nelle abitazioni che avevano le finestre aperte. Gente in strada 
per precauzioni e soccorsi immediati da parte dei vigili del fuoco, della 
polizia locale e degli operatori del 118. Nessuno è rimasto intossicato, 
ma qualcuno ha comunque preferito farsi visitare in ospedale.

Per un mese Novegro ospiterà 
la mostra “Dinosauri in città”

Dopo il successo che si è re-
gistrato a Roma, Genova, 

Torino, l’evento “Dinosauri in 
città” sbarca anche a Milano. O 
meglio, a Segrate. Da domani, 
sabato 30 settembre, accanto al 
Parco Esposizioni di Novegro 
verrà infatti posizionata una mo-
stra di oltre 1.800 metri quadra-
ti dedicata a questi animali con 
modelli robotizzati e a grandezza 
naturale. Nessuno ha mai visto 
un dinosauro, ma grazie alla 

ricostruzione dei fossili rinve-
nuti nel corso degli anni, molti 
studiosi sono riusciti a risalire 
alle loro dimensioni, alle forme 
e abitudini.
L’ingresso sarà da via Novegro, 
di fronte alla chiesa, e la rassegna 
sarà visitabile fino al 5 novem-
bre. Durante i giorni feriali sarà 
aperta dalle 15 alle 20 con orario 
continuato, mentre sabato e do-
menica (compresi i festivi) dalle 
10 alle 13  e dalle 15 alle 20. 

SANFELICINEMA

Doppio film 
drammatico
A Sanfelicinema questa 
sera, venerdì 29 settembre, 
domani e domenica alle 
21.15 (domenica anche 
alle 16) verrà proiettata 
la pellicola drammatica 
franco-indiana-americana 
“Last film show” per la 
regia di Pan Nalin, con 
Bhavin Rabari e Richa 
Meena. Il weekend 
successivo, invece, (stessi 
giorni e stessi orari) sarà 
la volta del film in costume 
“Jeanne du Barry - La 
Favorita del re”, che vede 
in regia, ma anche sul 
set  Maiwenn Le Besco 
insieme a Johnny Depp e 
Benjamin Lavernhe.

A NOVEGRO

Ha preso il via 
La Primissima
Domenica scorsa ha preso 
il via La Primissima, 
rassegna promossa da 
Labirinto Teatro che si 
terrà al centro civico 
di Novegro. L’obiettivo 
dell’associazione è 
quello di far diventare 
il quartiere un punto di 
riferimento per il teatro 
sperimentale e non solo. 
Gli spettacoli proposti 
saranno cinque, alcuni 
firmati da Labirinto 
Teatro, altri da compagnie 
esterne. Il prossimo 
appuntamento è fissato 
per sabato 21 ottobre con 
“Sicani”, spettacolo di e 
con Salvatore Stimolo.

CON EASyMAMMA

Eventi dedicati 
agli anziani
In occasione della 
Giornata internazionale 
della persona anziana 
(1 ottobre) prosegue 
l’impegno di Easymamma, 
questa volta con una 
mostra interattiva e un 
ciclo di appuntamenti 
dedicati a esplorare il 
tema della terza e quarta 
età e del caregiving. Dal 
30 settembre all’8 ottobre, 
al centro civico Verdi, 
saranno esposte le opere 
realizzate degli ospiti 
dell’Rsa di San Felice. 
Tutte le altre iniziative 
in programma le potete 
trovare sui social di 
Easymamma.



Lo Spiderman di Milano ci ha presentato
la città meneghina con le sue foto dall’alto
È proprio un amichevole 

Spiderman di quartiere,  
ma al posto di saltare da 
un grattacielo all’altro per 

andare a combattere il crimine,  lui 
si occupa di manutenzione o la-
vaggio vetri dei palazzi e, con 
l’aiuto della sua macchina foto-
grafica, cattura scorci di una Mi-
lano inedita. Stiamo parlando di 
Dimitar Harizanov, meglio cono-
sciuto, appunto, come “Spiderman 
di Milano”, che nelle scorse setti-
mane ha esposto i suoi scatti al 
centro civico Verdi. Per la prima 
volta, infatti, l’artista ha preso par-
te al Milano Photofestival e, come 
lui, anche il Comune di Segrate ha 
segnato la sua prima partecipazio-
ne a questa esposizione. 
«Da sempre siamo interessati a 
manifestazioni di questo tipo» ha 
spiegato l’assessore alla Cultura 
Barbara Bianco «E quest’anno, 
mettendo a disposizione i nostri 
spazi, abbiamo aderito a Milano 
Photofestival, una rassegna di fo-
tografie d’autore che ha una gran-
de rilevanza, come dimostra il 
fatto che sia alla sua diciottesima 
edizione. L’associazione ci ha pro-
posto di collaborare con Harizanov 
e noi ne siamo stati fin da subito 
entusiasti». 
Così, il fotografo bulgaro 38enne 
è stato ospitato con la mostra “Mi-
lano colorata”, un percorso foto-
grafico che, cogliendo la città in 
tutti i momenti della giornata, si è 
posto l’obiettivo di sfatare il suo 

Il centro civico 
Verdi ha ospitato 
la personale di 

Dimitar Harizanov

luogo comune per eccellenza, ov-
vero che sia un paese grigio. Ma 
conosciamo meglio l’artista. Il 
motivo per cui passa giornate in 
bilico fra i palazzi più alti di Mi-
lano è la sua professione di ope-
ratore su corde. Questo mestiere, 
che pratica con certificati ai mas-
simi livelli, lo ha portato a viag-
giare per il mondo e a misurarsi 
con i contesti più pericolosi come 
piattaforme petrolifere e pale eo-
liche, fino ad arrivare a Milano nel 
2014. 
«Il mio lavoro è uno stile di vita» 
racconta Harizanov «Ad esempio 
nel tempo libero pratico arrampi-
cata, sci, alpinismo per allenarmi 
a valutare i rischi, perché questo 
è il cuore del mio mestiere». Ac-
canto a questo amore per il brivi-

do, c’è anche un’anima artistica 
che ha sempre abbracciato, suo-
nando la chitarra, scrivendo poesie 
e, solo da quando si è trasferito nel 
capoluogo meneghino, cimentan-
dosi nella fotografia. 
«Nel 2016 stavo lavorando su un 
palazzo, quando ho visto un’alba 
spettacolare» prosegue «Di fronte 
a quel panorama, ho pensato che 
fossi davvero fortunato ad avere 
uno sguardo inedito sulla città e 
che si trattasse una bellezza che 
doveva essere condivisa». Quel 
giorno è iniziata la sua passione 
per la fotografia, che ha coltivato 
da autodidatta, leggendo libri e 
guardando video, fino ad arrivare 
a collaborare con Stefano Boeri, 
l’architetto del bosco verticale, e a 
essere il primo fotografo al mondo 

nell’ambito degli scatti su corda. 
Ciò che lo distingue dagli altri è 
proprio lo speciale punto di vista 
che ha sulle architetture della città: 
«I fotografi specializzati dall’alto 
sono costretti a fermarsi davanti al 
vetro. Per me, invece, è il punto di 
partenza: da lì si apre un mondo». 
“Di high view”, così Harizanov ha 
definito il suo stile, che sfrutta la 
prospettiva specchiata così da re-
stituire non solo la visione dell’ar-
chitetto che ha progettato l’edificio, 
ma anche una Milano a quattro 
dimensioni, che si staglia fino al 
cielo ma che si scontra anche con 
il limite della terra. 
L’aspetto delle fotografie, però, che 
gli piace di più è il momento di 
condivisione che si crea con tutti 
quelli che le osservano. «Guardan-

L ’ i n c h i e s t a

do le mie istantanee, le persone 
rivedono le loro storie» afferma lo 
Spiderman di Milano «Riconosco-
no i vari quartieri e mi indicano 
dove si trovava la casa della loro 
nonna, oppure dove avevano incon-
trato il loro primo amore. Mi piace 
pensare che attraverso ciascuna 
foto di Milano posso far riaffiorare 
un’emozione che magari viene di-
menticata a causa della frenesia 
della quotidianità». 
Insomma, la firma di ogni suo scat-
to è lo sguardo unico che Harizanov 
ha verso la città, riuscendo a ritrar-
la da prospettive sempre diverse. 
Anche l’amministrazione comuna-
le è rimasta soddisfatta dell’esito 
dell’iniziativa. «È stata una mostra 
molto eloquente e contemporanea» 
ha affermato Bianco «Incentrata 
sull’importanza di riuscire a imme-
desimarsi nel punto di vista degli 
altri, non fossilizzandosi sul proprio 
modo di vedere le cose, così anche 
da poter arricchire il proprio punto 
di vista». Dunque, pur cambiando 
città, l’uomo ragno meneghino ha 
colpito ancora e, a quanto pare, pu-
re il nostro Comune lo ha ispirato. 
«Anche se è una città attaccata a 
Milano, Segrate ha uno spirito tut-
to suo, più naturale e molto colora-
to» conclude Harizanov «Sarebbe 
bello fare una ricerca fotografica 
su questo paese e rappresentarlo 
dall’alto». A questo punto, perché 
non invitare a farlo?

Chiara Fasoli
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OGNI AGENZIA HA UN PROPRIO TITOLARE ED È AUTONOMA

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101 - 20090 - San Felice, Segrate (MI)

Home Page: segrate1.tecnocasa.it
Tel.02.70.300.331

SAN FELICE, PIAZZA CENTRO COMMERCIALE
All’interno della Piazza su cui sorgono tutte le principali attività commerciali del quartiere residenziale di Milano San Felice, proponiamo in vendita un’attività avviata e storica di BAR 
con tavola fredda, ricevitoria lotto, superenalotto e gratta e vinci. L’attività viene svolta in locale a due luci di circa 52 mq con circa 10/15 posti a sedere relativi all’attività tavola fredda e 
caffetteria, oltre ai posti a sedere riservati al bar intorno alla zona bancone. L’unità immobiliare è dotata di cucina laterale senza canna fumaria, ampio bagno, piccolo retro con secondo 
bagno privato, cantina di circa 11 mq come vano scorte/magazzino. I locali sono condotti in locazione in forza di regolare contratto.                        €. 140.000,00 APE G indice 149,91

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101 - 20090 - San Felice, Segrate (MI)

Home Page: segrate1.tecnocasa.it - Tel.02.70.300.331
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r u b r i c a  l i b r i  a cura di Mariana Marenghi 

Sonia Sacrato torna in libreria 
con “L’enigma del gatto”

La casa editrice iDobloni 
del Covo della Ladra, ogni 
anno apre la stagione con 
una novità. Sino ad oggi, 

la piccola realtà editoriale fondata 
da Mariana Winch Marenghi e Bar-
bara Monteverdi, si è preoccupata 
di dare nuova voce a quegli autori, 
e a quelle storie, che il tempo ave-
va fatto sparire dagli scaffali delle 
librerie. Dai gialli di Augusto De 
Angelis, sino alle narrazioni di fan-
tascienza di un giovane Giuseppe 
Lipparini, alle storie della tradizio-
ne popolare di Maria Savi Lopez e 
Guido Gozzano ai romanzi di Ma-
tilde Serao. Questi sono soltanto 
alcuni degli autori pubblicati per le 
collane “Gialli Vintage”, “Cartesia-
ni” e “Piccoli”. Ora, invece, arriva 
“Enigmi” che nasce per raccogliere 
storie contemporanee, narrazioni 
crime, uomini e donne ai margini, 
costretti alla scelta sbagliata, senza 
via di fuga possibile, pronti a sa-
crificare tutto o a non rinunciare a 
nulla. Ma anche indagini ai confini 
della legalità, vite vere che diven-
tano fiction e destini possibili che 
diventano realtà. Questo e molto 
di più sono iDobloni Enigmi, che 
condurranno il lettore nel cuore più 
pulsante del mistero: tra ragione e 
sentimento, nelle profondità dell’a-
nimo umano.
E il primo Enigma che verrà affida-
to ai lettori de iDobloni è il nuovo 
romanzo di un’autrice molto ama-
ta e tanto attesa. Stiamo parlando 
di Sonia Sacrato con il suo giallo 
“L’enigma del gatto”, dal 4 ottobre 
in tutte le librerie fisiche e online, 
in cartaceo ed ebook.
Dopo “La mossa del gatto” e “L’i-
stinto del gatto”, tornano i perso-
naggi più amati delle storie crime 
della scrittrice padovana: Cloe 

SAGHE STRA-ORDINARIE

Ugo Barbàra con “I Malarazza” 
ci fa conoscere la famiglia Montalto
Ugo Barbàra arriva in libreria in tempo di saghe familiari, ma lo 
fa con un romanzo che è un vero e proprio mondo. “I Malarazza” 
racconta la storia della famiglia dei Montalto che, dalle coste di 
Castellammare del Golfo, partono alla volta dell’America in cerca 
di fortuna. E da qui prendono il via amori persi e tradimenti. Così, 
quella che sembra di fatto la storia di Antonio Montalto, diventa 
invece la storia della moglie, Rosaria, caparbia e determinata, 
arrivata in America per perseguire il proprio sogno: quello di 
gettare le basi per la creazione di una banca americana con una 
presidente donna. Intorno a loro e ai sei figli, una schiera di figure 
memorabili, tra cui la giovane Bianca che si rifà una vita come 
speziale nella città americana. E Nicola, suo segreto amore.

STORIE MAGISTRALI

Il maestro Ken Follet ci propone 
il quinto capitolo di Kingsbridge
Ken Follet è un maestro. Di storie, di avventure, di saghe 
familiari. E dal 26 settembre è tornato in libreria con “Le armi 
della luce”, il quinto capitolo della saga di Kingsbridge. Siamo 
tra il 1792 e il 1824, a cavallo tra la rivoluzione industriale e una 
società ancora molto rurale, sotto un governo inglese, deciso 
a fare del proprio Paese un vero impero commerciale. Ma 
quanto a Kingsbridge si sente l’incedere dell’industrializzazione 
che riduce alla fame qualsiasi settore che non si adegui alle 
nuove tecniche. E con questo, Follet si porta a casa un grande 
affresco storico che potrebbe essere già sufficiente. Ma no, 
lui fa qualcosa di più.  Si fa rapidamente strada riducendo 
alla miseria la maggior parte della popolazione dedita alla 
manifattura tessile, la principale fonte di reddito della città. 

IL RITORNO DI MALvALDI

Se la destra conquista Pineta
i vecchietti del BarLume indagano 
Torna Marco Malvaldi e lo fa con una nuova storia del BarLume. 
“La morra cinese” (Sellerio) e ci riporta a Pineta dove, durante 
le elezioni comunali, la destra vince conquistando un feudo 
rosso più o meno dal 1946. Caso alquanto sospetto soprattutto 
quando la nuova amministrazione, come prima cosa, concede la 
vendita di un ampio terreno a una ditta che intende realizzare 
un megaresort, contro il parere di varie associazioni locali e 
con il favore di altre. Ma ben più grave è che nel parcheggio 
sul retro del Municipio viene rinvenuto un cadavere. È Stefano 
Mastromartino, studente di filologia della Scuola Normale, che 
ultimamente passava molto tempo a fare ricerche nella casa del 
conte Valdemaro Serra Catellani. E qui il giallo si infittisce…

Damiani, professoressa di storia 
dell’arte dark e fuori dagli schemi; 
il suo gatto Pablo, soriano nero in-
telligente e perspicace; il viceque-
store Luca Ferraris e la sua squadra; 
gli amici inseparabili di Cloe, la 
drag queen Roberto Giordano e 
l’aspirante giornalista Alex Priante. 
Di ognuno di loro Sonia ci rac-
conta una nuova sfumatura, quasi 
una maggiore definizione, che farà 
entrare i lettori nel mondo privato 
di questi personaggi. Pagina dopo 
pagina, Cloe, Luca, Roberto e gli 
altri riescono a rompere la reticenza 
a esprimere i loro sentimenti per 
aprirsi l’uno all’altro.
E “L’enigma del gatto” è anche, e 
soprattutto, un giallo dall’intreccio 
fitto che ci porta a Torino nel 2017 
partendo da fatti realmente acca-
duti, come il recupero del battello 
Valentina II dalle acque del Po, per 
approdare a una doppia indagine, 
costruita magistralmente dall’autri-
ce. Luca e Cloe corrono in parallelo 
raccogliendo indizi ed elaborando 
ipotesi, tra risvolti inaspettati e in-
termezzi sentimentali. Un giallo 
che porta il lettore in una narra-
zione incalzante e appassionata, 
ma che non elude tematiche molto 
forti ed estremamente attuali, come 
la discriminazione e la violenza 
sulle donne. 

Non è un caso, infatti, che una parte 
del ricavato dei diritti d’autore sarà 
devoluto all’associazione Progetto 
Aisha, da anni impegnata contro la 
violenza sulle donne. 
«Tutti i romanzi che un’autri-
ce scrive sono un po’ come figli 
suoi», ci racconta Sonia Sacrato 
in un’intervista in anteprima «ma 
a quest’ultimo voglio un bene par-
ticolare. Un po’ perché penso sia 
l’ultimo della serie, che andrà a 
concludere l’epoca di Pablo e Cloe, 
nata e portata avanti nei romanzi 
precedenti. Un po’ perché ho vo-
luto metterci tanto del mio essere 
autrice e di me stessa. Hai presente 
gli spettacoli pirotecnici? I fuochi 
d’artificio partono piano, quasi ti-
midi per proseguire in crescendo e 
finire in una raffica di colori e ru-
mori, quasi un tripudio. Ecco, con 
“L’enigma del gatto” ho voluto fare 
qualcosa di analogo. Abbiamo visto 
nascere Cloe timidamente e qui, 
invece, sembra prendere coscien-
za e, soprattutto, sembra riuscire 
a decidere il corso della sua vita 
in modo autonomo e determinato. 
E poi, ne “L’enigma” c’è dentro 
tanto altro: ho messo  l’arte e la 
sua storia, fatta anche di donne e 
di piccole, grandi rivoluzioni; e c’è 
la musica che piace a me, da Ezio 
Bosso ai Queen. Ci sono i miei 

personaggi che in questi anni hanno 
fatto compagnia a me e a voi. Ma 
soprattutto c’è Torino, questa città 
così controversa, romantica e noir 
allo stesso tempo, con una connota-
zione del tutto nuova e particolare».
Sonia è pronta per tornare in libreria 
e a incontrare il suo pubblico in 
una prima nazionale, mercoledì 4 
ottobre, dalle 19, presso la libreria 
Covo della Ladra di Via Scutari, a 
Milano. A intervistarla, proprio il 
direttore di inFolio, nonché scrittore 
a sua volta, Roberto Pegorini. Tra 
gli ospiti della serata, ci saranno 
anche le organizzatrici del Proget-
to Aisha, a disposizione per rac-
contarci e approfondire il lavoro 
prezioso e costante che svolgono 
quotidianamente nella difesa dei 
diritti delle donne vittime di violen-
za: Amina Al Zeer, presidentessa, 
con Bianca Guarino del direttivo e 
Lodovica Negri, parte attiva dell’as-
sociazione.  
Dopo questa data di apertura, la 
scrittrice sarà protagonista di un 
vero e proprio tour con molte date 
fissate in tutta Italia, tra associazio-
ni, biblioteche e librerie. Per seguire 
tutti gli appuntamenti del tour de 
“L’enigma del gatto” è possibile 
consultare il sito della casa editri-
ce iDobloni del Covo della Ladra: 
www.covodellaladra.it.

Diamo voce all’inclusione

ANTONIO: «GRAZIE A CHI CREDE IN NOI 
SOGNAVO UN LAVORO E L’HO TROVATO» 

ciao sono Antonio Capozzi, da 2 anni sono un Ragazzo di 
Robin e vorrei condividere con voi lettori un pensiero. Co-

sa sono per me i Ragazzi di Robin? I Robin rappresentano un 
grande cambiamento della mia vita. Come? Ora ve lo racconto.
Un giorno, più per scherzo che per altro, la presidente dell’asso-
ciazione Melania dice a Giacomo, coordinatore di diversi McDo-
nald’s sul territorio: «Quanto mi piacerebbe che almeno uno dei 
miei ragazzi potesse lavorare da voi». E lui ha risposto; «Perchè 
no». E così nel giro di una settimana si è creata l’occasione. Non 
uno ma ben due Robin, Francesco Meli ed io, ci siamo trovati 
in un battibaleno nella cucina del McDonald’s di Redecesio. 
Allora, adesso che succede? Succede che da quando lavoro mi 
sento un’altra persona: mi sento più capace, più responsabile, 
più autonomo. Tutte qualità riconosciute quotidianamente dai 
miei colleghi e dalle persone che mi circondano. Mi sento così 

soddisfatto che sogno. Sì sogno. Sogno di poter crescere sul lavoro, di gestire una casa, di svolgere 
le mansioni della vita quotidiana. Ed è successo. Ad agosto sono stato a casa da solo e al lavoro 
sono passato dalla cucina alla sala clienti. Quello di occupare uno spazio lavorativo è lo stesso 
sogno dell’associazione. Un sogno diventato realtà che dimostra come noi Ragazzi di Robin, oltre 
alle nostre disabilità, abbiamo grandi risorse da spendere in società. Le risorse nascoste o offuscate 
dalle nostre fragilità, diventano una potenza e se ci danno l’opportunità riusciamo ad esprimerle. 
Siamo forze non zavorre. Ci crede Melania, ci credono i nostri genitori, ci credono le persone come 
Giacomo che sanno vedere oltre le apparenti barriere. Questo è inclusione. Ecco cosa sono per 
me I Ragazzi di Robin: sono la vera inclusione.

Contatti:  tel. 380 2425889 – 348 7944366 -  Email: ragazzidirobin@gmail.com



A N T I C I P A Z I O N I

sabato 7 ottobre
CerNusCO sul NAvIglIOC

sfilata dei commercianti
Cambio di location e orario. L’appuntamento, infatti, è 
stato promosso in prima serata, alle 21, nella suggestiva 
piazza Unità d’Italia davanti a Villa Greppi, anche grazie 
alla collaborazione del Comune. Parteciperanno Primigi 
Store, Dalì, The Secret, Sartoria Taftà, Anna Paola Desiderio, 
Joly Milano, Polvere di Stelle e Milli Spose Milano.

sPortinG Bollini
Per tutta la giornata sconti dal 15% 
al 30% sulle nuove collezioni 
e super affari su capi di fine serie.

sPecial GUest
Grande sorpresa in piazza Matteotti. 
Grazie al Comune di Cernusco sul 
Naviglio ci divertiremo insieme 
alla “special guest” Chiara Anicito, 
meglio conosciuta per il suo 
personaggio “Cammela e il 
gruppo delle mamme”. A partire 
dalle 18, quattro chiacchiere 
con l’artista, tante risate, selfie e 
autografi per tutti.

lamPada di aladino
L’associazione per l’assistenza globale al malato oncologico incontrerà 
i cernuschesi per parlare di prevenzione, stili di vita, benessere. 
Tra un’informazione e un suggerimento si potranno scambiare  
esperienze, sorrisi ed empatia, ma anche raccontare la propria storia.
In piazza Matteotti insieme al Centro estetico la Corte.

Gioielleria faBrizi
In occasione del Soloperoggi Roberto e Francesca sono lieti di invitarvi 
alla presentazione della nuova collezione Maman et Sophie.
Acquistando un gioiello riceverete in omaggio un bracciale M&S
Ma non finisce qui. Al termine della giornata potrete partecipare 
all’estrazione e vincere un gioiello della nuova collezione. 
La promozione continuerà per tutta la settimana. 
Vi aspettiamo nella nostra gioielleria in via Marcelline 6/a.

anna Paola desiderio
Dalle 9.30 alle 19.30, Anna Paola Desiderio e lieta di invitarvi alla sua 
Art Exhibition presso il suo Studio&Showroom di via Roma 15, dove 
per l’occasione troverete sconti fino al 50% sulle sue opere tessili e 
pittoriche. E in serata sarà presenti a Villa Greppi per il fashion show, 
con la partecipazione di Barbara di Beo.

Helen doron enGlisH
Helen Doron organizza English Lab gratuiti per bambini, 
in collaborazione con Primigi  Store (via Garibaldi 8) 
dalle 10.30 alle 12, e con Dalì (piazza Matteotti 5) dalle 
16 alle 17.30. Ci saranno laboratori, giochi, indovinelli e 
art&craft in inglese.

Bistrot 19 vino e saPori 
In via Balconi, 19 solo per oggi: panino con porchetta 
e calice di vino/birra in bottiglia 12 euro; panino con 
mortadella e calice di vino/birra in bottiglia 10 euro; 
panino vegetariano e calice di vino/birra in bottiglia 
8 euro. Dalle ore 10.30 orario continuato.

centro estetico la corte
Venite a passare con noi una simpatica ora: insegneremo 
la tecnica di automassaggio, ideale per drenare, 

tonificare e scolpire il viso. Nozioni 
su una corretta beauty routine, 

consigli sul trucco e sui prodotti. 
Questi i tre orari in cui potrete 
partecipare: 11.30, 14 o 15.30. 
Soloperoggi il prezzo sarà di 
19 euro. Vi omaggeremo con 
prodotti di beauty routine e con 
un buono sconto. Prenotazione  
obbligatoria  02.9238511. 
(piazza Matteotti 3)

rizza aBBiGliamento
In occasione  del Soloperoggi la 
nuova collezione sarà scontata 
del  20%. E troverete anche 
tante altre offerte imperdibili 
che non potrete assolutamente 
perdere. (via Garibaldi 11)

 BotteGa del liBro
Dalle 11 alle 12 e dalle 15.30 alle 18 laboratorio 
per bambini, dove potrai personalizzare un 
personaggio dei fumetti SBAM! Inoltre ci sarà 
un’esposizione proprio dei fumetti di questa casa 
editrice. Infine, Mario Airaghi e Athos Careghi vi 
aspettano con libri, disegni, vignette dal vivo, 
dediche e autografi presso la nostra libreria in via 
Bourdillon 11.

 ricordi mUsic scHool
Al Soloperoggi ci saremo anche noi con tante 
iniziative. Ad esempio in piazza Matteotti alle 10. 
30 Laboratorio “Le Foglie” (per bambini 3-5 anni) 
e alle 11.15 Laboratorio “Giro di do”  (6-12 anni). 
Inoltre durante la giornata, esibizioni live in 
piazza Matteotti e in altre 
punti della città.

tHe secret
Offerte imperdibili per tutta la giornata. 
(piazza Padre Giuliani 41)

arte e moda
Super offerte da non perdere e sconto 
del 10% su tutta la nuova collezione. 
(piazza Gavazzi 3)

mela cannella
I bambini che vogliono imparare a fare il gelato 
potranno partecipare al nostro laboratorio. 
Prenotatevi chiamando lo 02.49787348. 
(piazza Padre Giuliani 34)

imPronte diverse
In piazza Gavazzi la nostra associazione proporrà il laboratorio 
“Libro amico di tutti”. Creeremo insieme un libro d’artista, 
pagine da leggere, pagine da scrivere, pagine da tessere per 
costruire relazioni.
Potrai trovare anche un banco con libri adatti a tutti: 
prendendone uno sosterrai le attività della nostra associazione.
Inoltre la Libera Compagnia di Arti & Mestieri Sociali, che 
gestisce in convenzione con il Comune di Cernusco il  Centro 
Diurno per Disabili “Il Fiore”,  per l’occasione presenterà 
esperienze di lettura in Comunicazione Aumentativa 
Alternativa (CAA) nonché la campagna “Cernusco Città per 
tutti” realizzata per abbattere le barriere che non sono solo 
fisiche ma anche comunicative.

 nortHern Growl GaraGe
New Entry al Soloperoggi. L’emporio  sarà con noi 
in piazza Matteotti per presentarvi la sua linea di 
abbigliamento custom e accessori, cappellini, cinture, ecc. 
Prevista la presenza di alcune Harley Davidson.

fedeli aBBiGliamento
Per tutta la giornata 10 euro di sconto su un paio di jeans 
Iber nuova collezione , sia da donna che da uomo. Inoltre 
troverete tantissimi articoli a partire da 5 euro. 
(piazza Gavazzi 1)
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Targhe su ville e palazzi storici
per conoscere la loro origine

Lo scorso sabato, in occa-
sione delle Giornate Eu-
ropee del Patrimonio, sono 
state inaugurate 15 targhe 

dedicate alle ville e ai palazzi sto-
rici cernuschesi, con tanto di QR 
code che è possibile scansionare 
per ottenere maggiori informazio-
ni. Per tutta la cittadinanza è stato 
possibile partecipare a una visita 
guidata di questi luoghi, organizzata 
su due turni, durante cui sono stati 
scoperti i cartelloni intitolati alle 
attrazioni. A fare da cicerone, Mau-
ro Raimondi, lo storico curatore 
del progetto, alla presenza dell’as-
sessore alla Cultura Isabelle Leite 
e del sindaco Ermanno Zacchetti. 
E moltissime persone, provenienti 
sia da Cernusco sul Naviglio che 
dai Comuni limitrofi, hanno preso 
parte a questa iniziativa, formando 
una compagine variegata. 
«Proprio questo è il senso di fare 
storia» ha infatti esordito Raimondi 
«creare un museo all’aperto perché 
tutti possano toccare con mano quei 
luoghi che abbiamo la fortuna di 
frequentare quotidianamente e che 
appartengono al nostro patrimonio 
culturale, oltre che personale, e che 
perciò meritano di essere valorizza-
ti». Uno spunto da cui è originato 
l’intero progetto delle targhe, che ha 
mosso i suoi primi passi nel 2008, 
quando è iniziata la collaborazione 
tra lo storico e l’amministrazione 
comunale. «Negli anni ho lavora-
to insieme a Isabelle Leite, Rita 
Zecchini e Mariangela Mariani» ha 
continuato Raimondi, menzionando 
l’attuale e i precedenti assessori alla 
Cultura «con l’obiettivo di restituire 
importanza a corti, ville e palazzi 
di Cernusco. Adesso non abbiamo 
intenzione di fermarci qui, anzi. 
Pochi giorni fa ho incontrato dei 

turisti giapponesi intenti a leggere 
uno dei libri che abbiamo scritto sul-
la storia cernuschese e l’ho trovato 
molto bello perché significa che il 
nostro Comune sta entrando nel cir-
cuito turistico di Città metropolitana 
e giustamente, aggiungerei». 
Su questa nota è iniziato l’itinerario 
guidato, a partire proprio da Villa 
Biancani-Greppi. Qui si è sveltata la 
travagliata storia di questo edificio, 
che coinvolge tradimenti, ristruttu-
razioni e passaggi di proprietà fino 
a diventare l’attuale municipio. Si è 
passati quindi al parco di Villa Alari, 
che, con tanto di teatro e piscina, 
ospitava l’intrattenimento della fa-
miglia Asburgo durante i mesi di 

villeggiatura. 
Quindi il tragitto è proseguito su 
quella che Raimondi ha definito 
«la via aristocratica per eccellen-
za di Cernusco sul Naviglio», via 
Cavour, per la presenza di tre ville 
di origine nobiliare: Villa Biraghi 
Ferrario, Villa Viganò e Villa Scotti. 
Qualche aneddoto: pare che nella 
prima ad oggi alberghi un fantasma, 
mentre la seconda fu casa dell’arti-
sta Vico Viganò, colui che per poco 
non dotò il Duomo di Milano di un 
campanile; Villa Scotti, invece, fu 
sede del Comune durante i tumulti 
fascisti. 
Il percorso guidato è quindi pas-
sato per Villa Gervasoni, forse la 

l ’ i n c h i e s t a

Inaugurate in 
occasione delle 

Giornate Europee 
del Patrimonio

Accordo amministrazione e Fai
per aprire sempre Villa Alari

Le Giornate Europee del Pa-
trimonio 2023 ancora una 
volta hanno raccolto un enor-
me consenso a Cernusco sul 

Naviglio. Le visite guidate in Villa 
Alari, condotte dai volontari del Fai, 
hanno registrato il tutto esaurito con 
oltre 300 visitatori che hanno preso 
d’assalto la storica dimora. Ma per 
chi non è riuscito a prenotarsi nessun 
problema: l’amministrazione comu-
nale ha infatti  raggiunto un accordo 
con il Fai per altre tre aperture nel 
2023. Queste le date: domenica 29 
ottobre, domenica 19 novembre e 
domenica 3 dicembre. 
Ma le sorprese non finiscono qui.  La 
convenzione firmata, infatti, è a ben 
più ampio respiro e mira ad aprire le 

porte di Villa Alari come minimo una 
volta al mese.  «Come promesso, ab-
biamo compiuto il primo passo per 
restituire ai cittadini un bene di im-
portanza storica e artistica uniche» le 
parole dell’assessore alla Valorizza-
zione dei Beni Storici Paola Colombo. 
«Con questo accordo si rafforza la 
sinergia con Fai e la prospettiva uni-
taria di valorizzare e promuovere la 
Villa su scala nazionale. Abbiamo la 
fortuna di avere sul nostro territorio 
un gioiello di inestimabile bellezza e 
il nostro scopo deve essere quello di 
salvaguardarne la memoria renden-
dolo accessibile alla comunità, nonché 
parte integrante della nostra quotidia-
nità». 
Anche il consigliere comunale dele-

gato a Villa Alari ha commentato la 
novità: «Volevamo moltiplicare le 
occasioni di apertura, e lo facciamo. 
La Villa sarà nota e apprezzata da 
sempre più persone e non solo cernu-
schesi. Il dialogo con l’associazioni-
smo, le forze politiche e le realtà 
economiche saranno il nostro faro. Su 
questo bene, da valorizzare e vivere, 
l’obiettivo è quello di unire tutti, per-
ché di tutti è questa meraviglia». 
Infine il capo delegazione del Fai Mi-
lano Piergiacomo Mion Dalle Carbo-
nare: «Ridare al territorio e alla co-
munità un pezzo della sua storia e 
della sua identità rendendo Villa Ala-
ri fruibile e visitabile è un impegno 
importante dell’amministrazione e 
siamo felici di esserne parte».

Il sondaGGIo

Festival in cerca 
di un nome
La scorsa settimana 
è stata presentata 
la nuova immagine 
che rappresenterà il 
Festival delle Culture, 
in programma nel 2024. 
Ora è il momento di 
scegliere il nome della 
manifestazione. Il Comune 
lancia due proposte da 
votare al seguente link: 
bit.ly/45btrDH. E sono: 
“Kune”, che in esperanto 
significa “insieme”, 
oppure “Cultura in 
Festival”, che mette in 
primo piano appunto la 
parola culture.

Casa dEllE artI

Ricordando 
Politkovskaja
Era il 7 ottobre 2006, 
quando la giornalista 
russa Anna Politkovskaja 
particolarmente attiva sul 
fronte dei diritti umani, 
fu assassinata a Mosca, 
mentre rincasava. I suoi 
servizi sulla seconda 
guerra cecena e le sue 
critiche nei confronti di 
Vladimir Putin, l’avevano 
fatta finire nel mirino. 
Per chi volesse conoscere 
meglio la sua storia, 
l’appuntamento è per il 6 
ottobre alle 21 alla Casa 
delle Arti con l’attrice 
Arianna Scomegna e 
il giornalista Andrea 
Riscassi autore del libro 
“Anna è viva”. L’evento 
è organizzato da Udi di 
Cernusco e Martesana.

vivere chiede un consiglio 
coMunale aPerto: bocciato
Non passa in consiglio 
comunale la mozione 
“Cura del vivere bene 
insieme”, presentata 
da Vivere Cernusco. 
Secondo la lista civica, la 
città è trascurata, meno 
bella e serena rispetto 
al passato, con troppi 
episodi di vandalismo 
o situazioni moleste. Al 
fine di cercare risposte e 
soluzioni veniva chiesto un 
consiglio comunale aperto, 
invitando interlocutori 

dell’amministrazione 
nelle politiche rivolte ai 
giovani. La mozione ha 
avuto il voto favorevole 
dell’opposizione, ma 
è stata bocciata grazie 
al voto contrario della 
maggioranza. “Non 
comprendiamo come, 
alla richiesta di prendere 
coscienza e dare risposte 
a un disagio sotto gli occhi 
di tutti, si neghi ancora 
l’evidenza” il commento 
degli esponenti di Vivere.

Volontari rigorosamente vestiti di giallo 
hanno preso parte a “Puliamo il Mondo”
ancora una volta i cernuschesi 
hanno risposto presente a 
“Puliamo il Mondo”, iniziativa 
ambientale organizzata ogni anno 
da legambiente. nella mattinata 
di domenica un esercito di 
volontari, armati di sacchi e 
pinze e riconoscibili per le loro 
pettorine e cappellini gialli, 
hanno raccolto rifiuti 
abbandonati sulle sponde della 
Martesana e nelle vicinanze della 
fermata della metropolitana di 
viale assunta. all’opera anche la 
protezione civile con la nuova 
cippatrice, macchinario che 
recupera nei parchi i rami e le 
frasche che si trovano al suolo.

prima villa cernuschese, Palazzo 
Tizzoni e Villa Uboldo, che ospita 
peraltro il Tempio della notte: un 
sistema di grotte artificiali che apre 
su quello che fu un vero e proprio 
tempio, dove nell’800 Ambrogio 
Uboldo ospitava cerimonie segrete, 
di probabile impronta massonica. 
Accanto alla struttura, è stata dispo-
sta anche una targa per celebrare il 
parco, adibito in passato ai diverti-
menti della nobiltà milanese, come 
il volo di mongolfiere e il bagno 
nel Naviglio. 
Il tragitto si è poi concluso a Villa 
Fermini, che inaugura l’insieme 
di edifici non più aristocratici ma 
già borghesi. Queste le tappe toc-

cate dalla visita guidata; mancano 
all’appello soltanto Villa Taverna, 
Villa Litta-Melzi, che si trovano a 
Ronco, e Villa Ghezzi, ubicata in 
viale Assunta, troppo lontane per 
l’itinerario a piedi che era stato 
pensato. La visita ha raccolto molto 
successo e anche l’assessore Leite 
ha commentato con entusiasmo: 
«Questo è un dono che il professor 
Raimondi ci ha fatto e che rimane 
come eredità ai ragazzi e a tutti i 
più giovani, perché la storia non la 
si studia solo sui libri, ma la si vive 
anche così». Non solo. Dopo affis-
so targhe a corti ed edifici storici 
si sta pensando anche alle cascine.  

Chiara Valnegri
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“La scuola non è una pizza”
Basta scegliere la lezione giusta

Una volta le scuole por-
tavano gli studenti  in 
qualche azienza a vede-
re come si faceva il lat-

te o i biscotti, ora, invece, si va da 
PizzAut. Un modo davvero nuovo 
di fare educazione civica, partito 
da un istituto che ha prenotato per 
500 studenti, divisi in più gruppi, 
per far assaggiare la pizza e soprat-
tutto per far conoscere una realtà 
che vede ragazzi autistici impegnati 
in un ristorante tutto loro. E Nico 
Acampora ha colto la palla al balzo 
per proporre l’iniziativa “La scuola 

non è una pizza”, consigliando ad 
altri istituti di fare altrettanto. Inutile 
dire che c’è già la coda. «Insieme 
agli studenti parliamo di inclusione, 
di diritto al lavoro, dell’articolo 1 e 
dell’articolo 3 della Costituzione e 
lo facciamo mangiando una pizza 
cucinata e servita da chi di solito è 
ai margini della società e purtrop-
po anche ai margini della scuola» 
racconta Acampora. «Alle scuole 
e agli studenti che partecipano non 
chiediamo alcun costo aggiuntivo se 
non i classici 10 euro per una pizza 
e una bibita. Un’uscita didattica ori-

ginale, nuova ed economica che po-
trà coinvolgere tutti. Un’esperienza 
forte e bella, che darà la possibilità 
agli insegnanti di approfondire con 
gli studenti una molteplicità di tema-
tiche sia prima che dopo la visita da 
PizzAut. Per noi, invece, è un modo 
per sensibilizzare i più giovani sul 
tema dell’inclusione». Gli istituti 
che fossero interessati all’iniziativa 
“La scuola non è una pizza” deveono 
scrivere una mail a prenotazioni@
pizzaut.it. Per loro ci sarà uno spazio 
appositamente dedicato a pranzo, dal 
lunedì al mercoledì.

Universitari europei a Cernusco
per conoscere le foreste urbane

La scorsa settimana, Cernusco 
ha ospitato un gruppo di stu-

denti provenienti dalle università di 
tutta Europa. Lo scopo era quello 
di approfondire i progetti U-forest  
(foreste urbane) nell’ambito di un 
programma internazionale in col-
laborazione con il Politecnico di 
Milano. Il motivo per cui hanno 
fatto tappa anche qui è presto detto. 
Grazie alla partnership sviluppata 
dall’assessore all’Ambiente Danie-
le Restelli con il Politecnico, coor-
dinato dalla professoressa Claudia 

Parenti ed Ersaf (Ente regionale 
per i servizi all’agricoltura e alle 
foreste), nella nostra città è stato at-
tivato appunto il progetto U-forest, 
cofinanziato dal Programma Era-
smus+ dell’Unione Europea. Sono 
sei le aree a disposizione, tra cui 
quella a Villa Fiorita, visitata pro-
prio dagli studenti. «Essere parte di 
una rete che coinvolge Forestami e 
il Politecnico ci dà l’opportunità di 
attrarre idee, risorse e innovazione 
anche nella gestione del verde» ha 
commentato Restelli.

il secondo tempo del fair play festival
Dopo il primo tempo dello 
scorso aprile, martedì ha 
preso il via il secondo tempo 
del Fair Play Festival, 
realizzato da Aso Cernusco 
in collaborazione con il 
Comune. All’oratorio 
Sacer è andata in scena 
la presentatazione-
mostra “Pugni chiusi”, 
con la partecipazione 

dell’attrice Rita Pelusio e 
del drammaturgo Domenico 
Ferrari. Ma altri due 
appuntamenti sono già 
in calendario. Il primo 
sarà sabato 14 ottobre alle 
17 all’Auditorium Bcc a 
Carugate con la premiazione 
delle più belle storie di fair 
play. Il secondo, invece, 
è in calendario il giorno 

successivo, alle 21, presso 
il teatro Agorà. Si tratta 
della prima nazionale dello 
spettacolo “Sei Figurine”,  
omaggio alla passione per 
lo sport, scritto e diretto da 
Edoardo Erba 
e interpretato da Stefano 
Borghi, con musiche di 
Massimiliano Gagliardi e 
David Barittoni.

 il concerto 
Guardando 
le stelle
con Guareschi
Si intitola “Guardando 
le stelle in compagnia di 
Giovannino Guareschi” 
ed è un concerto del 
duo pianistico Svar, 
formato da Simona 
Rosella Guariso e 
Carlo Balzaretti, 
con la voce narrante 
di Enrico Beruschi. 
L’appuntamento è per 
domenica 1 ottobre, 
alle 17, alla Casa delle 
Arti, con ingresso 
gratuito. L’idea è 
quella di coniugare 
parole e musica: gli 
scritti di Guareschi 
con i pentagrammi che 
spaziano dall’Opera 
italiana (con Verdi e 
Puccini) al cinema (con 
improvvisazioni su temi 
di Don Camillo).

 lo spin off 
Un AperiFilo 
in salsa
sportiva 
In attesa del ritorno 
dell’appuntamento con 
AperiFilo, l’autunno si 
apre addirittura con uno 
spin off. Si intitola “A 
bordo campo” e, come è 
facile intuire, si andrà 
alla scoperta dei libri 
dedicati allo sport e alla 
sua cultura. 
Grandi nomi del 
giornalismo di settore 
saranno ospiti in 
biblioteca per parlare 
della filosofia, dei miti e 
della passione sportiva. 
Il primo evento in 
calendario è per 
martedì 3 ottobre, alle 
21, con Dario Ceccarelli 
è il suo libro “Mi ritorni 
in mente” in cui 
vengono raccontati dei 
miti dello sport dagli 
anni ’60 ai giorni nostri.

in viAle AssUntA

Una misteriosa 
aggressione
La testimonianza della 
persona coinvolta è 
fumosa anche per i 
carabinieri che l’hanno 
raccolta. Fatto sta che 
nella notte tra venerdì 
e sabato un 26enne ha 
chiesto l’intervento del 118 
per un’aggressione che 
l’avrebbe visto coinvolto 
nei pressi della fermata 
della metropolitana di 
viale Assunta. I militari 
stanno indagando, ma al 
momento non risultano 
altre persone coinvolte.

DomenicA cAriocA

Festa brasiliana 
a Villa Fiorita
Domenica 1 ottobre l’area 
feste di Villa Fiorita si 
tinge di gialloverdeoro. 
In programma, infatti, 
c’è una Festa brasiliana. 
Si inizia alle 10.30 con 
una messa celebrata da 

don Sandro Spinelli a cui 
seguirà l’inaugurazione 
della mostra fotografica 
dedicata proprio al 
Brasile, a cura di 
Stefano Bandini. E per 
mezzogiorno è previsto 
un pranzo a tema 
(prenotazioni con un 
messaggio whatsapp al 
380.4626426).

All’AGorà

Cinema 
in costume
Al cinema Agorà sarà 
un fine settimana in 
costume.  Domani, sabato 
30 settembre, e domenica 
alle 15.30 e alle 21 sarà, 
infatti, proiettato “Jeanne 
du Barry - La favorita del 
re” girata e interpretata 
da Maïwenn, con 
Johnny Depp, Benjamin 
Lavernhe, Pierre Richard 
e Melvil Poupaud. Il film 
sarà in visione anche 
lunedì, sempre alle 21. 
Per il cineforum, invece, 
martedì 4 ottobre, alle 21, 
lo spettacolo in cartello è 
“Il sol dell’Avvenire” di 
Nanni Moretti.
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Trova inquilini referenziati e guadagna con la massima tranquillità

Locazioni Immobiliari dal 1967

Valutazioni di affitto
Scoprite quanto vale realmente il vostro 

immobile. Vi guidiamo tra le diverse 
tipologie di contratto di locazione e le 
relative implicazioni fiscali. Valutazioni 

gratuite e senza impegno.

Ricerca nuovo inquilino
Gestiamo gli appuntamenti all’immobile 
e troviamo tempestivamente un nuovo 

inquilino che corrisponda ai vostri requisiti 
desiderati minimizzando i periodi di sfitto 

 e massimizzando la redditività.

Check cliente
Selezioniamo la clientela, raccogliamo le 

referenze, valutiamo l’affidabilità economica 
di ogni potenziale cliente, verifichiamo 

l’esistenza di eventuali protesti e contenziosi 
con l’ausilio di banche dati e centrali rischi.

Sbrighiamo la burocrazia
Ci occupiamo della stesura del contratto 
di locazione e della registrazione in via 

telematica, delle successive proroghe e delle 
risoluzioni anticipate. Calcoliamo le imposte 

e le variazioni ISTAT del canone.
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Applausi siciliani 
al libro di Esposti

Valerio Esposti, dipen-
dente del Comune di 
Peschiera Borromeo ha 
raccolto enormi consensi 

anche in Sicilia, dove ha presentato 
il suo libro “Giuseppe Tallarita - 
Un sogno spezzato”  in un tour di 
quattro tappe. Per lui ogni sera il 
tutto esaurito. A luglio era stato 

ospite dell’associazione Vedo Sen-
to Parlo in memoria di Giuseppe 
Tallarita all’oratorio di Bettola e 
anche in quel caso ci fu grande 
entusiasmo, anche grazie alla pre-
senza in videoconferenza di Moni 
Ovadio, autore della prefazione. 
Altre presentazioni a Milano, Lodi, 
Sant’Angelo e Colturano avevano 

ottenuto lo stesso risultato. Da lì 
l’idea di recarsi nella terra natia 
di Tallarita, un pastore assassinato 
dalla criminalità solamente perché 
si era rifiutato di far pascolare sul 
suo terreno delle pecore che rischia-
vano di danneggiarlo.
Il primo incontro si è tenuto a Gela 
nella libreria Orlando, solido punto 
di riferimento culturale cittadino. 
Oltre una cinquantina di persone 
hanno occupato tutti i posti dispo-
nibili. La conferma che c’è grande 
voglia di dire basta alla mafia, visto 
che si tratta di una città che alla 
fine degli anni Ottanta fu teatro di 
sanguinosi omicidi, tutti opera di 
cosa nostra. Il secondo appunta-
mento si è tenuto a Butera, davanti 

a oltre 200 persone, tra le quali i 
figli e le figlie di Giuseppe Tallarita 
e altri familiari. Il terzo evento si è 
svolto in piazza a Enna, e anche qui 
tanti i siciliani intervenuti. Ultima 
presentazione a Riesi, in un cinema 
che ha ospitato più di 120 persone.
«Ho scelto di recarmi in Sicilia per 
raccontare la vicenda di un uomo 
semplice e giusto, vittima innocente 
di mafia, nelle zone dove si sono 
svolti i fatti» ha spiegato Esposti, 
visibilmente emozionato per il risul-
tato ottenuto. «È stata una decisione 
che racchiude anche un significato 
simbolico importante. Non posso 
che essere appagato e soddisfatto da 
questa incredibile adesione che da 
nord a sud accompagna ogni evento 

legato al libro. Ho potuto contare 
sulla preziosa collaborazione di 
Emilio Tallarita e non solo. Il tour è 
stato anche l’occasione per stringere 
collaborazioni, creare sinergie con 
rappresentanti della cultura, come 
Elisa Di Dio e Filippa Ilardo, serie 
professioniste capaci di organizzare 
iniziative di spessore, validi e com-
petenti giornalisti locali quali Jerry 
Italia e Josè Trovato e incontrare tan-
tissime persone. Il mio desiderio è di 
poterci tornare in primavera e spero 
tanto di riuscirci. Nel frattempo, con 
Rosy Tallarita stiamo pianificando 
le prossime presentazioni. Ci sono 
svariate iniziative in cantiere a partire 
da ottobre; in scaletta abbiamo date 
fino a marzo 2024».

 Raccolta fondi 
Cena per Moretti
e per un pozzo
in Africa

Continuano le iniziative 
per ricordare il sindaco 
Augusto Moretti. 
Questa volta a unire le 
forze sono il Comitato 
per Linate, Charity in 
the world, Pro Peschiera 
Borromeo e Amici di 
Linate che organizzano 
una cena benefica, 
denominata “Un 
pozzo per Augusto”. 
L’appuntamento è 
per sabato 7 ottobre, 
alle 20, all’oratorio 
Sant’Ambrogio, il costo 
è di 15 euro, bevande 
escluse. Il ricavato 
servirà a sostenere il 
progetto di Charity per 
costruire un pozzo in 
Togo in memoria proprio 
di Moretti. Obbligatoria 
la prenotazione al 
347.8324391 oppure 
a comitatoperlinate@
gmail.com.

 Problema casa 
L’isolachenonc’è 
ha ospitato 
Maran 
Una serata ricca di 
spunti quella che ha 
visto protagonista 
Pierfrancesco Maran, 
assessore di Milano con 
delega alla Casa, 
dell’Isolachenonc’è per 
presentare il suo libro 
“Le città visibili”. Maran 
ha raccontato della 
continua evoluzione a 
cui Milano è sottoposta 
e quali siano le sfide 
prioritarie che oggi 
vanno affrontate: dal 
trasporto pubblico ai 
nuovi modi di abitare, 
dai problemi delle 
periferie alla necessità 
di casa per tutti i ceti 
sociali.

Il pullman della Lilt arriva in via Matteotti
Oggi, venerdì 29 settembre, a 

Milano e a Monza grazie al-
la Lilt (Lega italiana per la lotta 

contro i tumori) prende il via la 
campagna Nastro Rosa, e anche 
Peschiera Borromeo è interessata. 

Il progetto ha come obiettivo la 
sensibilizzazione e la diffusione di 
una sempre maggiore cultura della 
prevenzione del tumore al seno. 
L’iniziativa consiste in un tour in 
alcune piazze dello Spazio Lilt Mo-
bile, un ambulatorio su ruote, dove 
le donne potranno usufruire della 
possibilità di fare gratuitamente 
una visita senologica e una mam-
mografia con tomosintesi. 
L’opportunità è rivolta a chi non ha 
fatto l’esame negli ultimi 12 mesi 
e non è necessaria la prenotazione 
e le visite sono disponibili sino a 
esaurimento posti. Gli orari per cia-
scuna tappa sono dalle 9 alle 13 e 
dalle 14 alle 18. E domani, sabato 
30 settembre, il pullman sarà pro-

prio a Peschiera, precisamente nel 
parcheggio di via Matteotti. 
Per chi non riuscisse a farsi visitare 
può rimediare sabato 21 ottobre, 
quando tutti gli Spazi Lilt saranno 
aperti per l’intera giornata per un 
open day con visite senologiche 
gratuite. In questo caso, però, sarà 
necessaria la prenotazione telefo-
nica presso gli ambulatori, fino a 
esaurimento della disponibilità di 
posti. In questa giornata i controlli 
saranno riservati solamente a co-
loro che non hanno mai effettuato 
una visita con Lilt. Le prenotazioni 
apriranno solamente dal 2 ottobre. 
Per informazioni sugli ambulatori 
basta collegarsi al sito www.lega-
tumori.mi.it.

Ritornano i corsi
organizzati da Auser

Tornano i corsi Auser, quest’an-
no patrocinati dal Comune. 

Si terranno in biblioteca e sono 
gratuiti con unico contributo ri-
chiesto la tessera Auser. Il primo 
appuntamento è fissato per lunedì 
9 ottobre, alle 20.30, e avrà come 
tema “Enrico Fermi e i ragazzi 
di via Pansiperna”, mentre sette 
giorni dopo si parlerà di “Hutton, 
l’uomo che fermò il tempo”. In 
entrambe le lezioni, il relatore sarà  
Stefano Papi. In quelle successive 
si tratterranno temi quali scienza, 
salute, arte, letteratura, cinema, 
storia e fotografia.
«Per noi l’educazione permanen-
te è un diritto e un dovere per la 
popolazione di tutte le età che 
permette di mantenere i cittadini 

vitali e soprattutto protagonisti del 
mondo reale che li circonda ogni 
giorno» spiegano i responsabili 
Auser. «Gli obiettivi delle nostre 
attività sono: il coinvolgimento 
della cittadinanza adulta, senza 
limiti di età; fidelizzazione agli 
incontri e alle nostre attività, per 
rendere il nostro progetto cultu-
rale un appuntamento costante e 
condiviso sempre più largamente; 
mantenere i cittadini vitali favo-
rendo anche in questo modo il loro 
arricchimento culturale e la coe-
sione sociale, per renderli sempre 
più attivi protagonisti del contesto 
in cui vivono».
Per ulteriori informazioni tele-
fonare o inviare un whatsapp al 
329.7956538, dalle 16 alle 20.

Open day alla Scuola Civica di Musica
Accosa: «Creeremo la banda cittadina»

Il nuovo anno accademico della 
Scuola Civica di Musica G. Prina è 
pronto a ripartire e ancora una 
volta la gestione sarà nelle mani 
dell’Accademia dei Poeti Erranti. 
Per inaugurare la nuova 
avventura, domenica si è tenuto 
un open day a cui hanno 
partecipato anche il vicesindaco 
Stefania Accosa e l’assessore alle 
Politiche per l’Educazione e 
Istruzione Andrea Scarpato. «È 
stato bellissimo vedere tanti 
bimbi, supportati nella loro 
passione dai genitori, che già così 
piccoli stanno per intraprendere 
un percorso importante 
culturalmente. E l’obiettivo di 
questa nuova gestione sarà quello 
di creare la banda cittadina» ha 
commentato Accosa.

Mozione del Pd: «Non si proceda 
con il presentare il nuovo Pgt»
Nei giorni scorsi il Pd ha pro-

tocollato una mozione dove 
si invita il vicesindaco Stefania 
Accosa “a non procedere con l’atti-
vità legata al Piano di Governo del 
Territorio lasciando tale responsa-
bilità di elaborazione e adozione 
del nuovo Pgt della nostra città, alla 
prossima amministrazione eletta 
democraticamente dai cittadini con 
un programma chiaro e trasparente 
e senza l’ombra di accordi segreti 
tra le parti”. 
La decisione di presentare questa 
richiesta si lega alle recenti vicende 

politiche emerse durante l’ultimo 
consiglio comunale di luglio. In 
pratica si è venuti a conoscenza 
di un documento firmato dai rap-
presentanti della maggioranza e da 
quelli della lista civica di opposi-
zione Peschiera Riparte, in cui la 
giunta si impegnava ad approvare 
in 100 giorni il Pgt che era stato 
redatto dalla precedente ammini-
strazione Molinari, ma mai portato 
in aula.
«Gli accordi segreti non devono 
e non possono essere più forti del 
voto popolare» le parole dei con-

siglieri comunali del Pd, Claudia 
Bianchi e Moreno Mazzola. «Fu 
proprio sul Pgt che la maggioranza 
Molinari si spaccò con la fuoriu-
scita di Peschiera Bene Comune 
e della ex presidente del consiglio 
Isabella Rosso. Alle recenti ammi-
nistrative Antonella Parisotto, che 
correva per Peschiera Riparte, non 
arrivò nemmeno al ballottaggio, 
segno che dopo 5 anni di ammini-
strazione Molinari, i cittadini han-
no preferito altre proposte. Questo 
accordo segreto è incurante dell’e-
sito delle urne».

40 anni di fidas PeschieRa, 
si PRePaRa una gRande festa
Domenica, 8 ottobre, la 
sezione peschierese di 
Fidas festeggerà il suo 
45esimo anniversario. 
L’inizio è fissato per le 10 
e la festa prevede anche 
l’inaugurazione in piazza 
Paolo VI della panchina del 
donatore. Per il presidente 
di Fidas, Giuseppe Iosa 
«si tratta di un oggetto 
simbolico per richiamare 
le persone al valore della 
donazione, che è sempre 
gratuita, disinteressata 

e anonima, e si rifà al 
significato del sangue stesso, 
che ci unisce tutti». Saranno 
inoltre consegnate le targhe 
ai volontari e ci si potrà 
poi fermare per pranzo 
all’oratorio di Bettola, 
seguito da un pomeriggio 
di musica e balli, ma 
bisogna affrettarsi perché 
le prenotazioni chiudono 
oggi, venerdì 29 settembre. 
Il numero da chiamare è 
391.7793173. 

Chiara Valnegri

SALuto AI GhISA

De Corato visita 
il comando

Una visita per 
complimentarsi per il 
loro operato. La scorsa 
settimana l’onorevole 
Riccardo De Corato 
si è recato al comando 
della polizia locale. L’ex 
assessore regionale alla 
Sicurezza ha voluto 
complimentarsi con il 
comandante Danilo Cilano 
e i suoi agenti per una 
serie di interventi a livello 
territoriale effettuati 
di recente e ha fatto la 
conoscenza di Xeno, il 
cane dell’unità cinofila.

dIECI CAndELInE

Tanti auguri 
a Miagolandia
C’era anche Peschiera 
Borromeo, rappresentata 
dall’assessore alla 
Tutela e Diritti degli 
Animali Daniele Pinna 
alla festa per i 10 anni 
di Miagolandia che 
si è tenuta domenica. 
La struttura pur 
avendo sede a Cascina 
Melagnanello collabora 
anche con il nostro 
Comune e tanti altri 
limitrofi. Un’occasione 
per ringraziare i tanti 
volontari dell’associazione.

Sabato 7 ottobre a Cernusco sul Naviglio
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Anche quest’anno Paolo Roversi 
inaugura “Ottobre letterario”
Per il secondo anno consecutivo 

torna in biblioteca “Ottobre let-
terario”, il festival dedicato al 
mondo dei libri. E proprio come 

lo scorso anno a inaugurarlo, martedì 3 
ottobre alle 21, sarà Paolo Roversi che 
presenterà il suo ultimo romanzo “Alla 
vecchia maniera”. 
Chi, invece, in questa kermesse è all’e-
sordio è il neoassessore alla Cultura 
Andrea Scarpato. Ed è proprio lui a pre-
sentarci questa rassegna: «Grazie all’e-
sperienza passata, la proposta quest’anno 
sarà più ampia e prevede 14 incontri, con 
nomi di rilievo che aiuteranno ad avere 
una maggiore presenza di pubblico. La 
rosa degli autori che abbiamo scelto non  

è il frutto di una singola persona, ma 
abbiamo coinvolto anche le associazioni 
proprio per creare ulteriore interesse. 
I generi che verranno trattati sono in-
vece molteplici: si spazia dal noir, alla 
fantascienza, spaziando dalla biografia 
di grandi personaggi per raggiungere 
anche la poesia». 
Un vero filo conduttore non c’è, così 
come un’ambientazione, anche se la 
città di Milano è spesso protagonista: 
«Quest’anno si celebrano i 150 anni 
dalla scomparsa di Alessandro Manzoni 
e un po’ di milanesità in suo onore c’è 
sembrata adeguata». E per chi si chiedes-
se come mai la decisione di un festival 
letterario, ecco la risposta dell’assessore: 

«Siamo fermamente convinti che la cul-
tura possa creare un senso di comunità. 
Personalmente sono molto orgoglioso 
di questa bella iniziativa, ora tocca ai 
peschieresi, e non solo, rispondere po-
sitivamente partecipando agli eventi». 
Nella rassegna è inserita anche una mo-
stra che si terrà a Mezzate, con inau-
gurazione fissata per sabato 14, dedi-
cata a Lucio Battisti. Questi invece i 
primi incontri in calendario: il 4 Luca 
Steinmann con “Il fronte russo”; il 6 
Giovanna Ferrante con “Rina, l’amore 
oscuro”; il 10 Rita Banzi e Silvio Ga-
rattini con “Una medicina che penalizza 
le donne”; il 12 Gianni Oliva con “Il 
purgatorio dei vinti”.

ancora un disco

Turista spazzino 
un nuovo brano
Ormai Simone Riva 
ci ha preso gusto. Il 
turista spazzino, come lo 
conoscono tutti, ha inciso 
“E invece no…”, un nuovo 
brano musicale che ha 
come messaggio quello 
di contrastare cattiverie 
e negatività. «Questi 
sono comportamenti 
e sentimenti che, se 
perpetrati e pubblicamente 
accettati possono 
dare adito talvolta a 
conseguenze catastrofiche, 
come le guerre, ma anche 
litigi sul posto di lavoro, 
risse alle partite e mal 
curanza dell’ambiente», le 
sue parole.

nel weekend

Rissa tra ragazzi 
Denunciati in 4
Una decina di ragazzi 
protagonisti in negativo 
di una rissa scoppiata 
all’uscita di un locale 
nella notte tra sabato e 
domenica. Come spesso 
accade in questi casi i 
motivi dell’alterco erano 
futili. Fatto sta che per 
sedare il litigio è stato 
richiesto l’intervento della 
polizia locale. All’arrivo 
degli agenti, qualcuno 
è riuscito a dileguarsi, 
mentre sei sono stati 
fermati. Al termine delle 
operazioni, quattro di loro 
sono andati a dormire 
con una denuncia, mentre 
qualcun altro ha avuto 
bisogno di cure mediche.

La comunità peschierese feteggia
il primo secolo di vita di Maria Luisa 

la scorsa settimana la comunità 
peschierese ha celebrato i 100 anni di 
Maria luisa Bommino. spezzina di 
origine ma peschierese d’adozione, 
Maria luisa ha diretto uno dei primissimi 
istituti montessoriani in italia, 
contribuendo in modo significativo 
all’educazione delle generazioni future, 
lavorando a stretto contatto proprio con 
il figlio di Maria Montessori. Tra le sue 
grandi passioni c’è anche quella della 
musica. Ha infatti studiato pianoforte al 
conservatorio e ancora oggi si diletta a 
suonarlo. nella rsa di dresano spesso 
intrattiene gli ospiti improvvisando 
concerti di organino. a festeggiare la 
anche il vicesindaco stefania accosa che 
è andata a trovarla e ha voluto donarle 
una targa speciale a nome di tutti i 
peschieresi.

AddestrAmento congiunto 
dellA protezione civile
Dalla mattina di sabato 
scorso fino a domenica a 
mezzogiorno l’oratorio 
di Bettola ha ospitato un 
addestramento congiunto 
di tutte le squadre 
operative del corpo 
volontario della protezione 
civile. Nell’occasione 
si è approfondito il 
concetto di emergenza 
ripercorrendo alcune 
operazioni che le tute 
gialle peschieresi hanno 
affrontato, dai recenti 
nubifragi improvvisi di 
questa estate agli aiuti 

portati in Emilia, devastata 
dalle esondazioni. 
A portare il saluto 
dell’amministrazione è 
stato il vicesindaco Stefania 
Accosa: «La nostra 
protezione civile risponde 
ogni volta in tempo zero, è 
sempre in prima linea e di 
un’efficienza unica. 
Siamo fortunati ad 
averli con noi. Hanno 
un senso di squadra, 
di gruppo e del dovere 
davvero encomiabile. 
Meritano tutto il nostro 
ringraziamento».



 Welfare 
“Un aiuto
su misura”
al telefono
Riparte “Un aiuto su 
misura”, il servizio di 
supporto telefonico per 
ricevere informazioni 
sulle nuove misure 
di sostegno, dopo il 
reddito di cittadinanza. 
A quale opportunità 
è possibile accedere 
e fino a quando ci 
sarà il Reddito? 
Chi ha necessità di 
ricevere informazioni 
e chiarimenti, su 
queste novità, come 
ad esempio il supporto 
alla formazione e 
al lavoro ma anche 
relative all’assegno 
di inclusione, potrà 
telefonare al numero 
366.9331464, 
il lunedì dalle 14 alle 16 
e il giovedì dalle 
10 alle 12.

 Attimi di paura 
In monopattino
sulle strisce
viene investito
Stava attraversando la 
strada sulle strisce 
pedonali, ma su un 
monopattino, quando è 
stato investito da una 
vettura. Attimi di paura 
nel pomeriggio di lunedì 
25 settembre, intorno 
alle 18, in via della 
Stazione. A essere 
centrato è stato un 
egiziano di 30 anni, 
mentre al volante 
dell’auto si trovava una 
peruviana 28enne che 
si è immediatamente 
fermata per portare i 
primi soccorsi al 
malcapitato. 
Qualcuno ha subito 
contattato il 118 e ad 
arrivare in codice giallo 
è stata un’ambulanza 
della Croce Rossa di 
Peschiera Borromeo. 
Con il passare dei 
minuti fortunatamente 
le condizioni del 
malcapitato sono 
sembrate meno gravi di 
quanto si temesse e 
solamente per 
precauzione è stato 
accompagnato 
all’ospedale Uboldo di 
Cernusco sul Naviglio in 
codice verde. 
Sul posto sono arrivati 
anche i carabinieri che 
hanno ricostruito 
l’accaduto, peraltro 
senza difficoltà visto 
che la donna ha 
ammesso di non aver 
visto l’egiziano.
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Plastic free, firmato protocollo 
contro l’abbandono di rifiuti
Il Comune in prima linea con-

tro l’abbandono dei rifiuti di 
plastica. La scorsa settimana 
è stato infatti siglato il proto-

collo d’intesa che vede uniti ammi-
nistrazione e l’associazione Plastic 
Free nel programmare iniziative 
di vario tipo sul territorio, come 
camminate ecologiche e interventi 
nelle scuole, per informare e sen-
sibilizzare la cittadinanza sul tema 
dell’abbandono dei rifiuti plastici. 
L’obiettivo è quello di creare una 
sempre maggior consapevolez-
za sull’importanza di preservare 
l’ambiente dall’inquinamento da 
plastica.
«Un passo importante che sigla 
l’avvio di un percorso strutturato 
che prevede la programmazione 
di attività e iniziative in colla-
borazione tra l’amministrazione 

comunale e Plastic Free, con il 
coinvolgimento della cittadinanza 
e delle nostre associazioni, con cui 
avevamo già organizzato qualche 
attività lo scorso anno ma in mo-
do ancora un po’ sporadico» ha 
spiegato l’assessore all’Ecologia 
e all’Ambiente Marta Gerli. «La 
firma di questo protocollo va intesa 
proprio nella volontà di impegnarsi 
reciprocamente a una presenza co-
stante e massiccia sul territorio con 
l’idea di poter così raggiungere in 
maniera più efficace l’obiettivo».
E si inizia già da domani, saba-
to 30 settembre, con il Clean Up 
Day, una camminata nelle vie e 
nei giardini della città. Durante 
la passeggiata sarà svolta un’at-
tività di plogging che consiste nel 
raccogliere i rifiuti abbandonati a 
terra. L’appuntamento è alle 9.45 al 

parco giochi davanti alla scuola di 
via Bizet. Qualche indicazione per 
chi deciderà di partecipare: meglio 

munirsi di scarpe comode e guanti, 
vanno bene quelli che si usano per 
il giardinaggio.

L’attenzione per l’ambiente è sem-
pre più importante. Il plogging, 
termine nato dalla fusione di due 
parole “jogging” e  “plocka upp” 
che in svedese significa “raccogliere 
da terra”, è diventato protagonista di 
tante iniziative di stampo ecologico. 
Si tratta di un’attività che si è diffusa 
rapidamente nel resto del mondo, e 
che consiste nel camminare, o fare 
jogging, raccogliendo i rifiuti che 
si trovano lungo il percorso. Oltre a 
fare del bene all’ambiente, praticare 
plogging garantisce anche vantaggi 
fisici. Correre o camminare a ritmo 
sostenuto, infatti, accelera il battito 
cardiaco, rilasciando così delle en-
dorfine, che migliorano l’umore, 
oltre a esser un’attività che fa bru-
ciare calorie. Insomma, alla fine ci 
guadagnano tutti, sia l’ambiente che 
il proprio fisico. 

Casa dell’acqua a Seggiano, si cambia 
Quella gasata solo per i pioltellesi

Per evitare lo spreco di acqua, 
il Comune decide di limitare 

quella gassata. Le Case dell’acqua 
sono nate per garantirla gratis ai 
pioltellesi, ma anche con lo scopo 
di dimostrare la buona qualità di 
quella fornita dalla rete idrica pub-
blica e di limitare la produzione di 
bottiglie di plastica che inquinano. 
Per colpa di qualcuno che ne ha 
sprecata troppo, adesso però si 
cambia. Dal 2 ottobre, infatti, per 
spillare acqua frizzante dall’im-
pianto di via Don Amati, a Seg-
giano, sarà attivato un sistema di 
riconoscimento che limiterà l’uti-
lizzo della gasata ai soli residenti 
nel Comune di Pioltello per un 

quantitativo massimo di 12 litri 
procapite a settimana. 
Sarà necessario inserire la Carta 
Regionale dei Servizi, ossia la tes-
sera sanitaria, nel lettore installato 

a fianco dell’erogatore. La naturale 
invece potrà continuare a essere 
attinta liberamente, con la racco-
mandazione di farne comunque un 
uso parsimonioso. 
In seguito sarà installato un sistema 
analogo, che limiterà l’erogazione 
della frizzante, nella struttura di 
via Palermo a Limito. Non cambia 
niente, infine, per la Casa dell’ac-
qua di piazza Mercato, già dotata 
di questo dispositivo. Il motivo è 
anche economico perché più vol-
te si è assistito a un uso smodato 
dell’acqua, con il conseguente 
incremento dei costi di gestione 
di queste strutture da parte del 
Comune.

Piano riqualificazione delle strade 2023 
Si è partiti con il quartiere di Seggiano
Al via nel quartiere di Seggiano gli 
interventi programmati sulle vie 
cittadine e previsti dal Piano Strade 
dell’anno in corso. Si è cominciato 
da viale Monza con la fresatura del 
vecchio asfalto e successivamente 
sono proseguiti su via Cile e Brasile 
fino a via Panama. Il via libera del 
consiglio comunale al Piano 
Straordinario Asfaltature 2023, 
presentato dal vicesindaco con 
delega ai Lavori Pubblici Saimon 
Gaiotto, era arrivato nel corso 
dell’ultima seduta di fine luglio. In 
quell’occasione erano stati 
illustrati gli interventi programmati 
dopo la pausa estiva in tutti i 
quartieri della città per un valore 
complessivo di oltre 1milione e 
300mila euro del bilancio 
comunale.

Decidilo Tu, resi noti 
i seggi dove si voterà

Mancano poco più di due setti-
mane al voto sui progetti se-

lezionati nell’ambito del Bilancio 
partecipato del Comune. Sabato 
14 e domenica 15 ottobre, dalle 9 
alle 19, i residenti, ma anche i city 
users, ossia chi frequenta la città 
per motivi di lavoro e di studio, 
nati entro il 31 dicembre 2008 
potranno recarsi nei 10 seggi, oltre 
a quello in Comune, sparsi nei vari 
quartieri per votare e decretare 
così le proposte vincitrici, una per 
ognuna delle tre aree, di questa 
seconda edizione del Decidilo Tu.
Sono 30 le proposte finaliste 
che corrispondono ad altrettanti 
progetti, tra cui scegliere il pre-
ferito, con un voto. L’obiettivo 
di ciascun proponente è riuscire 

a raccogliere il maggior numero 
di adesioni per vedere realizzata 
la sua idea. I progetti più votati 
saranno finanziati con 300mila 
euro del Bilancio comunale.
Per votare sarà sufficiente pre-
sentarsi in uno dei seggi allestiti 
muniti di un documento in corso 
di validità. Si potrà esprimere una 
sola preferenza per ciascuna area 
tematica tra le seguenti: area Gio-
vani, Cultura, Educazione; area 
Socialità, Volontariato; area So-
stenibilità, Sport, Tempo Libero, 
Mobilità. 
Le proposte finaliste si possono 
anche consultare sul sito www.
decidilotu.it, in modo da scegliere 
quella preferita, per vederla così 
diventare realtà.

Spazio Giovani Martesana, firmato nuovo impegno

C’era anche Pioltello tra i Comuni che si 
sono ritrovati a Vimodrone, ente capofila 

del progetto Spazio Giovani Martesana, con la 
partecipazione anche del consigliere delegato 
alle Politiche Giovanili di Città metropolitana, 
Giorgio Mantoan, per rinnovare e sottoscrivere 
l’impegno di collaborazione che per i prossimi 
tre anni li vedrà progettare iniziative condivise 
che riguarderanno i ragazzi.
«Con l’adesione all’accordo di programma Spa-
zio Giovani Martesana, questa amministrazione  
afferma la volontà di investire nello sviluppo di 
politiche giovanili che siano frutto di rapporti 
tra le istituzioni e tra queste e gli Enti del Ter-

zo Settore e del mondo del Volontariato» ha 
commentato l’assessore alle Politiche Giovanili 
Marta Gerli, presente in fascia tricolore. «L’o-
biettivo è quello di facilitare le connessioni tra i 
servizi, consolidando il lavoro di rete territoriale, 
dando continuità nel tempo a progetti “con” e 
“per” i giovani con focus specifici sulla preven-
zione, ma anche sull’educazione finanziaria ed 
economica e sull’uso consapevole delle nuove 
tecnologie». Lavorare in sinergia con gli altri 
Comuni partner, con i Distretti Sociali 3 e 4 e 
con Città metropolitana consentirà di partecipare 
più facilmente e in sinergia a progetti e bandi 
di finanziamento.

 lavoro 
Il Comune 
sta cercando 
due geometri 

L’amministrazione 
comunale è alla ricerca 
di due figure 
professionali da inserire 
nell’organico con la 
qualifica di istruttore 
tecnico geometra. Il 
bando prevede un 
contratto a tempo 
pieno e indeterminato, 
per lavorare nell’Ufficio 
tecnico del Comune. 
“Le figure ricercate si 
occuperanno dello 
svolgimento di attività 
nel settore tecnico 
nell’ambito dei Lavori 
pubblici”, si legge nel 
bando. Per valutare i 
requisiti e per poter 
partecipare alla 
selezione, occorre 
inviare la propria 
candidatura online, 
rispettando la scadenza 
del 14 ottobre.

In BIBLIoteCA

Conversazioni
sull’Ucraina
Sabato 7 ottobre, alle ore 
16.30, in biblioteca al via 
il primo appuntamento 
con “Sguardi ad Est”. 
Sarà l’occasione per 
approfondire la guerra 
in Ucraina, grazie alle 
conversazioni con Giulia 
Lami e Matteo Zola, 
autori di “L’Ucraina in 
100 date” (Della Porta 
Editori) e “Ucraina. Alle 
radici della guerra” (Paesi 
Edizioni). L’Ucraina è il 
fulcro di una situazione 
bellica senza precedenti, 
che vede coinvolte la 
Russia, l’Unione europea 
e la Nato e quindi, 
inevitabilmente, anche gli 
Stati Uniti. Un incontro 
per avere un punto di vista 
più ampio sull’attuale 
situazione geopolitica.
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Iman Mahdavi può continuare 
a sognare il pass per le Olimpiadi

Tanti complimenti al rien-
tro a Pioltello, ma ancora 
niente pass per le Olimpia-
di di Parigi 2024 per l’at-

leta del Lotta Club Seggiano, Iman 
Mahdavi. Ai campionati mondiali, 
che si sono svolti a Belgrado, in 
Serbia, l’atleta, ormai pioltellese 
d’adozione, era in gara, nella disci-
plina stile libero categoria 79 kg e si 
è ben comportato, ottenendo punti 
preziosi e migliorando così il  suo 
score nel ranking mondiale che de-
terminerà, nel 2024, l’assegnazione 
dei rimanenti posti disponibili per 
Parigi. 
Questa edizione del Mondiale è sta-

ta la più importante del quadriennio 
olimpico in quanto valeva anche per 
l’assegnazione dei primi pass, riser-
vati esclusivamente ai medagliati 
sui podi di ciascuna categoria, che 
hanno portato dritti nella capitale 
francese. 
Per la disciplina di lotta stile libero, 
che ha da poco finito di assegnare 
tutte le medaglie in palio, si sono 
contati oltre 300 contendenti in rap-
presentanza di 69 nazioni. 
Entrando nel dettaglio, erano 30 gli 
iscritti nella categoria di Iman Mah-
davi, ma la sorte non è stata dalla 
sua parte. Il sorteggio, purtroppo, lo 
ha messo nel primo turno di fronte 

a un fortissimo avversario: l’atleta 
dell’Azerbaijan Orkhan Abasov, 
già vicecampione europeo e bronzo 
mondiale. Tuttavia Iman Mahdavi 
non si è lasciato intimorire e ha 
lottato a viso aperto riuscendo a 
recuperare e andare in vantaggio 
durante la prima parte dell’incontro. 
Alla lunge però i valori differenti 
sono emersi e il match si è concluso 
ai punti con la vittoria di misura 
dell’azerbaigiano, per 6 a 3. 
Per Iman Mahdavi il prossimo im-
portante appuntamento è a febbraio 
in occasione degli Europei in pro-
gramma a Bucarest, dove ci saranno 
altre card per il sogno parigino. 

Il TT Morelli scalda i motori all’Open dei record 

Sono stati due giorni all’insegna del ping pong. 
Il torneo Open, organizzato dal Tennis Tavolo 

Morelli, in collaborazione con la Fitet Lombardia, 
ha fatto il pieno di partecipazioni con 82 società, 
provenienti da 10 regioni e il record di 430 iscritti 
che si sono sfidati lo scorso weekend, nella pa-
lestra del centro sportivo Enjoy. «Un successo 
che ha superato le nostre aspettative», spiega 
il vicepresidente del Morelli, Andrea Nicolosi. 
«Un ringraziamento ai nostri sponsor, la Conad 
Superstore e il ristorante pizzeria Officina di 
Cernusco per aver sostenuto la manifestazione». 
Finale emozionante quella della terza categoria, 
la regina del torneo, che ha visto Arianna Barani, 
numero 10 del ranking italiano, superare in un 
match combattutissimo Giulia Cavalli, numero 
14 del ranking. 

Scambi veloci e precisi, servizi liftati e schiac-
ciate top spin hanno strappato tanti applausi 
anche dagli spettatori che sugli spalti si sono 
goduti lo spettacolo. Tanti complimenti per l’or-
ganizzazione impeccabile da parte degli iscritti 
e delle società che sono arrivate a Cernusco sul 
Naviglio da tutta Italia. «Siamo molto contenti 
che tutto sia filato liscio e che sia stato un fine 
settimana interamente dedicato al tennis tavolo 
e al sano agonismo», aggiunge Nicolosi. Un test 
per mettere a punto la preparazione, anche in vista 
dell’inizio della prossima stagione agonistica, 
che partirà sabato 7 ottobre. «Non vediamo l’ora 
di iniziare il campionato, sperando quest’anno 
di fare ancora meglio in tutte le categorie in cui 
siamo iscritti», conclude il vicepresidente del 
Morelli.

OPEN DAY DI hOCkEY

Il Cernusco
si presenta
Due giornate open day 
per far conoscere l’hockey 
su prato a tutti. La prima 
è stata sabato scorso, 
mentre domani, sabato 30 
settembre, dalle 16 alle 17, 
l’appuntamento è al centro 
sportivo di via Goldoni, 
a Cernusco sul Naviglio, 
per prendere confidenza 
con questo sport e provare 
concretamente a giocare, 
impugnando il bastone 
e cercando di colpire la 
pallina. Niente paura per 
chi non è ancora pratico 
perché sul campo ci saranno 
istruttori qualificati.

gAMMA BAskET

Si rincomincia
contro Melzo
Stasera, venerdì 29 
settembre, riparte il 
campionato di serie 
D e la Gamma Basket 
sfida all’esordio in casa 
Melzo. L’obiettivo dei 
segratesi è confermare la 
stagione dell’anno scorso. 
«Arrivare tra le prime 
otto sarebbe perfetto 
perché ci garantirebbe una 
seconda fase più agevole», 
commenta il direttore 
sportivo Carlo Bellavita. 
«Quest’anno la formula 
è pazza, su 72 squadre 
ne retrocederanno 50». 
La Gamma riparte dallo 
zoccolo duro della scorsa 
stagione ma si sta ancora 
valutando l’inserimento di 
ulteriori rinforzi.

 Daemons 
Arriva 
il quarterback 
Di girolamo 

I Daemons Cernusco 
annunciano 
l’inserimento in 
squadra per la stagione 
2023-24 di Dario Di 
Girolamo che si unirà 
alla senior tackle dopo 
le positive esperienze 
ai Rhinos in Prima 
Divisione, e ai Leocorni, 
la join venture che ha 
visto i Daemons, 
insieme al club 
milanese e ai Lions 
Bergamo unire le 
proprie unità giovanili, 
conquistando i titoli 
nazionali Under 15 e 
Under 17. «Tra le 
squadre che mi hanno 
corteggiato, la scelta è 
ricaduta subito sui 
Daemons», ha 
commentato Di 
Girolamo. Quarterback 
classe 2004, già 
campione europeo con 
la nazionale Flag. 
L’atleta va a integrarsi 
in un gruppo sempre 
più votato a tornare tra 
i principali protagonisti 
di questa stagione.

 pro sesto 
Locatelli andrà 
ai Campionati
italiani 

Buona prestazione di 
Matteo Locatelli che a 
Brescia, ai Campionati 
Regionali Cadetti, 
ottiene il pass per il 
Campionato italiano di 
categoria. Il saltatore 
in alto della Pro Sesto 
Atletica Cernusco è 
riuscito a fare il minimo 
per conquistare il 
lasciapassare, con un  
salto di 1,84. La misura 
superata gli ha anche 
permesso di giungere 
secondo nella gara. 
Bene anche Giorgio 
Fumagalli, settimo nei 
1000m con 2.46.57 e 
Maia Grimoldi nei 
300m 46.79. Per 
Locatelli ora 
l’appuntamento è a 
Caorle, in programma il 
7 e 8 ottobre, che 
metterà in palio ben 36 
titoli individuali.

La pioggia non rovina la Festa dello Sport 
A Cernusco un sabato di divertimento
La pioggia non ha rovinato la festa. 
Il tanto temuto maltempo che 
avrebbe potuto imperversare 
sabato scorso su Cernusco si è, 
infatti, fatto vedere solamente alla 
fine della giornata, proprio come le 
ultime previsioni meteo 
suggerivano. E così al Parco dei 
germani è andata in scena una 
bellissima Festa dello sport. Le 
trentasei associazioni sportive 
presenti hanno potuto presentare i 
loro corsi e le loro strutture alle 
persone interessate ed erano 
davvero tante. 
Ad arricchire la giornata una serie 
di esibizioni di atleti cernuschesi 
che hanno raccolto applausi, sorrisi 
e apprezzamenti. Molto divertente 
anche l’idea di fare provare le varie 
discipline.

A CErNusCO

Lo sport nacque
nel 1922
Dopo la visita della 
Commissione Aces Europe 
per verificare se Cernusco 
ha i presupposti per 
diventare Città europea 
dello sport inclusivo e 
del volontariato 2025, 
spunta dagli archivi 
dell’ex sindaco Giuseppe 
Colombo un documento 
storico che attesta come la 
vocazione sportiva della 
città abbia origini antiche. 
Si tratta dello “Statuto e 
Regolamenti”, datato 1 
marzo 1922 con cui venne 
fondata l’associazione 
Sport Club Cernusco.
La Commissione Aces 
Europe, con il presidente 
Gian Francesco Lupattelli, 
ha già anticipato che 
l’esame è stato superato, 
anche se occorrerà 
pazientare ancora un po’ 
per l’ufficialità, almeno 
fino a fine ottobre.

rugBY CErNusCO

L’Under 16
torna in campo
Esordio con vittoria per 
l’Under 16 del Rugby 
Cernusco. I giovani Road 
Runners hanno giocato 
la prima sfida stagionale 
contro gli Amatori Tradate 
Rugby. Si trattava del 
ritorno sul campo da gioco 
dopo lo stop estivo di tre 
mesi. Tanto impegno e 
grande sacrificio per i 
giovani atleti che sono 
riusciti ad avere la 
meglio sugli avversari, 
con il punteggio di 38 
a 24. Adesso avanti con 
la preparazione in vista 
delle prossime sfide della 
stagione.

suPEr LEAguE

Ecco gli ultimi
risultati
Continua all’Enjoy di 
Cernusco l’evento sportivo 
inclusivo Super League. 
Questi i risultati di 
mercoledì 27 settembre. 
Basket:  Verde-Gialla 
18 a 11, Blu-Bianca 9 a 
16, Azzurra e Rossa 8 a 
20. Beach Volley: Rossa-
Bianca 0 a 3, Verde-
Azzurra 1 a 2, Gialla-Blu 1 
a 2.  Calcetto: Blu-Azzurra 
9 a 4,  Rossa-Gialla 3 a 
2, Bianca-Verde 7 a 4. 
Le formazioni: Bianca 
(I Ragazzi di Robin e 
Bcc), Rossa (Enjoy Care 
e Omc), Gialla (Ausonia 
e Enjoy Office), Verde (Il 
Brugo e Mobilissimo), Blu 
(Agorà ed Enjoy Sport) 
e Azzurra (Graffiti e 
Tecnodomus).
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Gli ambulanti di Forte dei Marmi 
espongono a Segrate e a Monza

Gli Ambulanti di Forte dei 
Marmi, le bancarelle del 
mercato di qualità più fa-
moso d’Italia, tornano con 

due appuntamenti nel fine settimana 
in Martesana e Brianza per proporre 
tutto il meglio del Made in Italy ar-
tigianale e le ultime tendenze della 
moda. Sabato 7 ottobre, appunta-
mento a Segrate in via Roma e via 
XXV Aprile, domenica 8 a Monza in 
piazza Cambiaghi. Si potranno così 
ammirare le ormai mitiche “bouti-
que a cielo aperto”, all’insegna dello 
shopping più glamour e conveniente, 
con orario continuato, dalle 8 alle 19, 
anche in caso di maltempo.
Sarà, come al solito, un autentico 
spettacolo di bancarelle, colori e 
pubblico, che faranno rivivere le 

magiche atmosfere del Mercato del 
Forte, sinonimo di genuinità e qualità 
artigianale garantita. Sui grandi ban-
chi di vendita sarà infatti possibile 
trovare il meglio della tradizione 
toscana ed italiana dell’artigianato 
di qualità: abbigliamento, con nuove 
collezioni griffate e di stock, pel-
letteria di altissima fattura artigia-
nale (borse e scarpe), la migliore 
produzione nazionale di cashmere, 
pellicceria, stoffe pregiate, bianche-
ria per la casa, porcellane, bijoux, 
raffinati tessuti di arte fiorentina, 
tutto in ottimo rapporto qualità/prez-
zo. Bandite per statuto imitazioni e 
chincaglierie di scarso pregio. È sui 
banchi di questo mercato che si tro-
vano le nuove tendenze della moda 
e non a caso il Consorzio depositario 

del marchio unico, originale e regi-
strato “Gli Ambulanti di Forte dei 
Marmi”, nato per primo nel 2002, 
è stato da allora oggetto di diversi 
tentativi di imitazione. «Il nostro è 
un invito a diffidare di ogni tentati-
vo di imitazione e valutare, invece, 
passando direttamente tra i nostri 
banchi, la qualità delle nostre merci 
e l’immagine coordinata delle nostre 
bancarelle» commenta il presidente 
del Consorzio Andrea Ceccarelli. «Il 
nostro marchio è ormai sinonimo 
di shopping esclusivo e convenien-
te». Per conoscere nel dettaglio il 
calendario completo delle date dei 
mercati dello show itinerante è pos-
sibile consultare l’unico sito web 
ufficiale www.gliambulantidiforte-
deimarmi.it. 

Cologno Monzese, due denunce da parte del Noe
Tredici tonnellate di insetticidi, fatti 

passare per rifiuti normali. I cara-
binieri del Nucleo operativo ecologi-
co di Milano hanno denunciato due 
persone dopo un controllo eseguito 
all’interno di un sito di stoccaggio di 
Cologno Monzese, dove sono stati 
sequestrati 48 colli di rifiuti, per un 
peso complessivo di 13,5 tonnella-
te, costituiti da insetticidi liquidi e in 
polvere. Sebbene, infatti, i materiali 
avrebbero dovuto essere classificati 
come rifiuti speciali pericolosi, erano 
stati considerati illecitamente come 
organici, probabilmente per aggirare 
le prescrizioni dell’autorizzazione in 
possesso della stessa azienda, che non 

le consentivano il ritiro di rifiuti con 
quella classificazione. Due persone 
sono state denunciate.
Il controllo da parte dei militari del 
Noe, supportati dai colleghi della 
Compagnia territoriale di Sesto San 
Giovanni, si è inserito nel monito-
raggio del fenomeno degli incendi 
presso strutture produttive operanti 
nel settore della gestione dei rifiuti. 
Già sottoposte ad accertamenti diverse 
ditte del milanese, impegnate preva-
lentemente nel recupero di carta da 
macero e plastica, nonché nel settore 
delle rigenerazioni solventi, partendo 
dalle attività produttive già colpite in 
passato da incendi. 

QuADRo RubATo 22 AnnI fA 
RITRovATo DAI cARAbInIeRI
Lainate - Per oltre 
vent’anni, dopo che 
era stato trafugato 
dalla Parrocchia di San 
Bernardo di Lainate, nella 
frazione di Barbaiana, del 
“Compianto sul Cristo 
Morto” non si è saputo 
nulla. Era il marzo del 
2001 quando qualcuno 
era entrato in chiesa 
durante l’apertura ai 
fedeli, rubando l’opera 
dal transetto laterale. 
Ebbene nei giorni scorsi, il 
quadro 50x100, realizzato 
con la tecnica dell’olio su 
tela da un autore ignoto, 

è stato ritrovato dai 
carabinieri per la Tutela 
del patrimonio culturale 
di Monza, che grazie 
a quotidiani controlli 
dei siti di eCommerce 
e delle maggiori case 
d’aste hanno individuato 
l’opera e comparandola 
con le immagini hanno 
chiaramente compreso 
che si trattava proprio di 
quella inserita nella banca 
dati dei beni culturali 
illecitamente sottratti. 
Il dipinto è stato restituito 
al parroco, don Fulvio 
Rossi.

Interventi Areu a Monza 
Un elicottero con le ruote

Dalla scorsa settimana il 118 ha 
a disposizione una supercar 

per i servizi di soccorso in emer-
genza, capace anche di volare e 
dunque ribattezzata “elicottero 
con le ruote”. 
Allestita da Lombarda Motori, 
è stata donata ad Areu dall’as-
sociazione Cancro Primo Aiuto, 
durante una cerimonia in Villa 
Reale alla presenza di numerosi 
sindaci del territorio. La nuova 
automedica, che opererà nella se-
de Areu di Monza, è un veicolo 
di ultima generazione, allestito su 
una vettura Volkswagen ID.5 Gtx 
4motion, con sistema di trazione 
integrale a doppio motore elettrico 
da 330 cavalli a zero emissioni. 
L’abitacolo open space permet-

te un allestimento funzionale sia 
per accogliere l’equipaggio ope-
rativo, sia per trasportare tutta la 
strumentazione medica necessa-
ria all’attività operativa. È inoltre 
equipaggiato con un sanificatore 
portatile che utilizza la luce Uvc 
per ripulire sia le superfici che 
l’aria all’interno del veicolo, in 
modo da mantenere l’ambiente 
di lavoro sicuro per il personale 
medico. 
Il compito dell’elicottero con le 
ruote sarà quello di portare soc-
corso e cure salvavita con la mag-
giore rapidità possibile giorno e 
notte anche dove i velivoli non 
possono atterrare, eventualità fre-
quente in un territorio urbanizzato 
come quello brianzolo. 

Usmate velate

Si raccoglie
lo zafferano
Dal 14 ottobre, in via 
Valmora a Usmate Velate, 
i “Mastri Speziali” 
aprono i loro campi per 
l’originale “Zafferano 
you pick”, evento aperto 
a tutti ogni giorno dalle 
10 alle 17. I partecipanti 
attraverseranno 10mila 
metri quadri dedicati 
alla coltivazione dello 
zafferano e riceveranno 
un sacchetto in cui 
raccogliere fino a 150 
fiori: con le indicazioni dei 
proprietari scopriranno 
come trasformarli in un 
grammo di zafferano, da 
cui si ricavano 15 risotti 
per 4 persone. Per info: 
www.mastispeziali.com. 

sesto s. giovanni

Banda di ladri
in manette
Una banda di ladri è 
stata arresta a Sesto San 
Giovanni dai vigili. In 
manette un uomo e due 
donne, fermati mentre 
si trovavano a bordo 
di un’auto poco prima 
segnalata dai varchi 
elettronici. Si trattava 
infatti di un mezzo 
intestato a un prestanome, 
sul quale sono stati 
rinvenuti anche alcuni 
attrezzi del mestiere: 
un’accetta, un coltello a 
serramanico, e marmitte 
catalitiche.

Biciclettata in Martesana nei luoghi
che erano cari ad Alessandro Manzoni
successo anche per la seconda tappa 
dell’itinerario proposto da ecomuseo 
martesana per far conoscere i luoghi 
del territorio che hanno legami 
letterari e familiari con alessandro 
manzoni. il gruppo di ciclisti, guidato 
da giovanni Cazzaniga di Pedala 
martesana, è partito da liscate, 
passando per gessate, liscate, 
Pozzuolo e gorgonzola, dove Cristina 
Ricci e Claudio maria tartari, 
dell’associazione Concordiola, hanno 
raccontato e commentato l’episodio 
dei Promessi sposi in cui Renzo fa 
tappa proprio in un’osteria di quel 
Comune. i partecipanti hanno poi 
visitato lo studio dell’artista che ha 
realizzato il pannello che ricorda 
questo episodio. 

l’8 ottobRe

StraVimercate
Tutti di corsa
Come tradizione, la 
seconda domenica 
di ottobre torna la 
StraVimercate,  arrivata 
al traguardo della 
sua 23esima edizione. 
Domenica 8 ottobre la 
marcia podistica non 
competitiva, aperta 
a tutti e promossa 
dall’assessorato allo Sport 
in collaborazione con 
la Polisportiva Di.Po., 
prenderà il via dal centro 
giovanile Cristo Re di 
via Valcamonica. Cinque 
i percorsi previsti che 
attraverseranno le vie 
della città e delle sue 
frazioni: il percorso più 
breve è di 7 km, 
gli intermedi di 14 km e 
21 km, i due più lunghi di 
28 km e 30 km. 
Il ritrovo è previsto alle 
7.15. L’iscrizione è 
di 5 euro e prevede in 
omaggio una borsa 
gastronomica.  

monza

Frodava
i condomini
Nei giorni scorsi un 
amministratore di 
condominio è finito in 

manette a Monza.
Secondo la guardia di 
finanza, che ha eseguito 
l’arresto su delega della 
Procura della Repubblica 
brianzola, per otto 
anni l’uomo avrebbe 
prelevato circa 700mila 
euro dai conti correnti 
di oltre venti condomini 
ubicati a Monza e in vari 
Comuni della provincia. 
Le indagini hanno 
preso il via a seguito 
di diverse denunce che 
sono state presentate 
da professionisti, che 
avevano sollevato dei 
sospetti riguardo a 
mancanze ingiustificate 
e rappresentazioni 
false delle situazioni 
condominiali gestite 
dall’amministratore. 
Gli accertamenti finanziari 
e patrimoniali hanno poi 
permesso di raccogliere 
numerosi elementi che 
hanno dimostrato le 
indebite sottrazioni di 
denaro attraverso prelievi, 
trasferimenti e pagamenti 
a terzi.

 San Donato 
lo stadio 
del milan
si complica 
Si complica l’ipotesi 
del nuovo stadio del 
Milan a San Donato 
Milanese. Il consiglio 
direttivo del Parco 
Agricolo Sud Milano ha 
infatti votato 
all’unanimità una 
mozione che esprime 
parere preventivo 
negativo rispetto a 
eventuali richieste di 
costruzione di grandi 
impianti sportivi 
compresi i servizi 
connessi come 
parcheggi all’interno 
degli spazi di 
quest’area. «Ho 
ritenuto opportuno 
esprimermi a favore di 
questa mozione» ha 
spiegato il presidente 
del Parco Daniele Del 
Ben «perché ritengo 
che si debba dare un 
segnale forte rispetto 
a eventuali operazioni 
in contrasto con le 
finalità contenute 
nella legge istitutiva 
del Parco Agricolo Sud 
Milano, un polmone 
verde che fornisce 
ossigeno all’intera 
area metropolitana. 
Auspico che il tema 
dei grandi impianti 
sportivi venga 
affrontato in una 
logica di governo di 
area vasta, così come 
è stato chiaramente 
espresso dal consiglio 
direttivo, attraverso il 
protagonismo dei 
Comuni che 
costituiscono l’area 
metropolitana 
milanese».

 Leggeteci anche online!  www.giornale-infolio.it



Per informazioni: 
340.4988435

 info@soloperoggi.eu

TanTe ProPosTe 
vanTaggiose
dei nosTri 
commercianTi

PranZo e cena  
insieme aLLo  
sTreeT Food
Piazza Unità d’italia 
fino alle 23

esPosiZioni di 
arTigiani e hobbisTi
in giro per il centro

arTisTi di sTrada 
Per allietarci 
con la loro musica
e magie

didaTTica sTradaLe
Per i bambini:
piazza gavazzi
macchinine elettriche
e piazza della 
repubblica tricicli

radio cernUsco
sTereo 
TUTTo iL giorno 
a Farci comPagnia
(www.rcs939.it)

imPronTe diverse
in piazza gavazzi:
 “Libro amico di tutti”

PiTTori e scULTori 
a sorPrenderci 
con La Loro arTe 

sPeciaL gUesT
“cammeLa 
e iL grUPPo 
deLLe mamme” 
ore 18 piazza 
matteotti

sabato 7 ottobre

cernusco
sul naviglio

nell’isola pedonale di

 sFiLaTa 
        ore 21 
    davanti 
a villa greppi
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